© Média 1000, 2000

eISBN 9782744825200

PRÉAMBULE

Ah, le cheval ! La plus belle conquête de l’homme !

L’idée semble parfois ringarde et désuète aux citadins que nous sommes devenus. Et pourtant le cheval, brutalement supplanté par le moteur à quatre temps, conserve une place essentielle dans notre vie, comme si, après avoir vécu si près de lui pendant des siècles, l’homme ne pouvait se résoudre à l’abandonner.

Et c’est très bien ainsi, même si le rôle qui lui est dévolu aujourd’hui est souvent bien artificiel. L’équitation n’est plus qu’un simple divertissement. On monte comme on fait du ski, on joue aux courses comme au loto, en cochant des petites cases loin de l’odeur des écuries...

La disparition du cheval est régulièrement annoncée avec, en corollaire, sa nécessaire réhabilitation. Je me souviens d’avoir lu un article signé d’un général certainement très compétent qui expliquait qu’en temps de guerre, l’approvisionnement en carburant constituait un point faible et qu’un jour, « la France devrait peut-être un jour son avenir au cheval ». Cet article fut publié en 1939, quelques mois avant l’invasion des chars allemands, et le recours à la cavalerie n’aurait pas servi à grand chose...

Depuis quelques années, des chevaux sont à nouveau employés pour l’exploitation des forêts : dans des zones d’accès difficile, ils permettent de transporter les troncs abattus sans ouvrir les larges percées nécessaires au passage des engins à moteur. Et ils sont utilisés également, au moins à titre expérimental, pour la surveillance des parkings, ce qui ne manque pas d’ironie.

Des futurologues enthousiastes nous annoncent qu’on s’apercevra un jour qu’il est ridicule de gaspiller tellement de temps et d’énergie à transporter tout et n’importe quoi « à flux tendu » dans des bombes sur roues et qu’on pourrait vivre, sinon en autarcie, du moins en petites communautés dans lesquelles la carriole retrouverait sa place. Acceptons-en l’augure.

En attendant, il faudra nous contenter des chevaux de parade et des chevaux de cirque et souhaiter que le cheval ne devienne jamais un animal de zoo !

Mais cette issue sinistre paraît encore lointaine. Le cheval fait partie de notre culture et de notre imaginaire et, tant qu’il subsistera dans nos fantasmes érotiques, il n’y aura aucune raison de désespérer, n’est-ce pas ?

Robert Mérodack

I. Petit week-end fétichiste

À vingt-quatre ans, je poursuivais de brillantes études et me destinais à devenir vétérinaire. Madame Rosier, mon professeur de maîtrise, éminente spécialiste des animaux sauvages à la faculté de Paris XII, me prédisait un avenir exceptionnel.

 — Vous êtes le meilleur élève de votre promotion, Simon. Vous devriez poursuivre dans la recherche, aimait-elle me répéter.

Mais je souhaitais finir mon cycle au plus vite, ouvrir un cabinet et soigner les animaux. Vétérinaire de campagne, mon plus secret désir. Les yorkshires et chats de compagnie des grandes villes, très peu pour moi ! Les bêtes de ferme et, par-dessus tout, les chevaux, voilà ma vraie clientèle...

Un goût partagé par Netty.

Je l’avais tout de suite remarquée, Netty. Un coup de foudre. Une étudiante déjà très avancée dans son parcours universitaire et d’une beauté presque insolente à force de perfections. Ses cheveux bruns en cascade encadraient un visage radieux. Son regard clair et son sourire encore naïf me faisaient chavirer. Et surtout, elle partageait ma passion pour les chevaux.

Avec plus d’audace que sur les bancs des amphis, je commençai à la fréquenter dans un club hippique pour étudiants. J’observai avec quelle grâce elle montait, et la douceur des caresses qu’elle prodiguait à sa monture préférée. J’admirai ses jambes magnifiques que moulait son pantalon d’équitation, ses fesses rebondies, ses seins lourds roulant délicieusement sous sa veste quand elle se promenait. Elle finit par remarquer mon insistance à la dévorer des yeux.

Après quelques galops côte à côte et de vives discussions sur nos goûts communs, une relation amoureuse s’imposa. Étreintes brûlantes, complicité scolaire, sorties, tout s’enchaîna dans la plus grande simplicité. Je me voyais déjà installé avec elle dans une campagne reculée. Couple paisible de vétérinaires, idyllique tableau du bonheur !

Paisible ? Façon de parler... Netty était un peu fantasque et, sous ses airs simples, elle imaginait des jeux érotiques raffinés. Elle adorait dominer et pimenter notre relation d’ingrédients sadomasochistes. Plus d’une fois, elle me conduisit vers les chemins de traverse du fétichisme. Loin de m’effrayer de pratiques jusqu’alors inconnues de moi, j’acceptais tout avec enthousiasme, car j’étais fou amoureux d’elle.

Ces jeux restèrent d’abord très cérébraux, sans violence physique. Elle adorait par-dessus tout me voir prosterné devant elle, icône intouchable, léchant ses pieds nus ou le bout de ses chaussures à talons aiguilles. L’excitation me gagnait rapidement. Elle se pâmait en me voyant me masturber et elle m’obligeait ensuite à lécher mon sperme qui glissait le long de ses jambes nues.

Netty révisait souvent ses cours en s’asseyant sur mon visage, « pour mieux apprendre » affirmait-elle. Soucieuse de son confort, elle confectionna une chaise spéciale sous laquelle je me plaçais. Un orifice laissait passer ma tête qu’elle fixait avec une lanière. Elle posait alors ses fesses sur moi et commençait à relire La théorie de l’évolution, selon Darwin, tout en branlant machinalement du bout d’un pied mon sexe en érection. Son désir envahissait mes narines et ma langue s’activait avec régularité. Elle pouvait rester des heures ainsi, car elle était une élève assidue. Était-ce là le secret de sa réussite ? Le face-sitting, anglicisme qu’elle donnait à cette charmante façon d’apprendre ses cours, lui procurait un sentiment de domination évident et des orgasmes intenses.

Je ne fus pas surpris quand mon initiatrice aux plaisirs interdits me proposa un week-end amoureux et fétichiste.

 — Cela se passe sur une petite île de Turquie, à l’abri des regards indiscrets. L’une de mes amies organise une partie spéciale, m’expliqua-t-elle en minaudant.

 — Avec des gens bardés de cuir et de chaînes et quelques esclaves dociles ? la gourmandai-je, l’ironie aux lèvres.

 — Oh, je vois que tu te documentes quand je m’absente !... Alors tu veux bien ? Tu verras, ce sera très sympa....

Sa petite moue mutine acheva de me convaincre. Elle ajouta qu’un T.D. la retenait à la fac, que je devais partir le soir même et qu’elle me rejoindrait le lendemain.

 *

Le début du voyage me parut tout à fait romanesque : après un départ précipité, je dus prendre l’avion, puis un bus fatigué pour parcourir une route tortueuse et atteindre une crique où attendait l’embarcation qui devait m’amener à cette île mystérieuse !

Le nom peint sur la coque exprimait l’humour propre aux aficionados du monde SM : Liberty-Slave ! A part Netty, pour laquelle j’avais toutes les indulgences, les sadomasos me semblaient presque puérils. Enfin, Liberty-Slave, après tout, pourquoi pas ? Et nous serions sans doute logés à « l’Hôtel de la Douleur »...

Ultime détail pittoresque, le commandant du yacht, figé sur le pont et muet, arborait un visage balafré digne d’une incarnation de Bela Lugosi.

Le reste de l’assistance sortait plutôt des pages glacées de revues de domination féminine actuelles que des romans fétichistes de la Belle Époque. Autour de moi, l’apparente audace des tenues se pliait sans beaucoup d’imagination à l’offre des boutiques spécialisées : la coquette femme d’affaires de trente ans, épanouie dans ses cuissardes écarlates, la jeune branchée du XVIe, adepte du piercing, dépensant l’argent de papa-maman dans des tenues vinyle ultra-courtes, la professionnelle harnachée de cuir et portant des menottes en bandoulière, probablement venue pour une conférence sur les mérites du bondage dans la vie de couple... J’identifiai sans peine toutes ces femmes sévères, avides d’émotions particulières, et je craignis vite de me morfondre dans cette provocation toute de façade qui cachait mal leur conformisme obsessionnel. La présence de Netty me manquait.

La mer calme berçait mes pensées mélancoliques. Le ciel était clair. Au bout d’une heure peut-être, le quasimodo du voilier s’agita brusquement. Nous arrivions sur l’île. Plus par dépit que par politesse, je laissai descendre les quelques maîtresses endimanchées et mis pied en dernier sur le ponton de la jetée. Une nuit d’encre s’était abattue.

Mes compagnes de voyage s’éloignèrent à bord de légers équipages. Une lampe torche m’aveugla.

 — Simon Brassot, je suppose ? Je suis Marielle Moreau... Maîtresse Marielle, pour les intimes, me suggéra l’inconnue, avec une suavité dans la voix.

 — Bonsoir... Maîtresse Marielle, lui répondis-je sur le même ton badin.

Je suivis mon hôtesse jusqu’à la dernière voiture, un sulky à deux places, pour le moins vieillot mais très confortable.

 — Les voitures sont interdites dans l’île ?

 — Nous veillons à respecter l’écologie du lieu, et mes sulkys valent toutes les Rolls du monde ! fit-elle en tirant sur les rênes.

Au premier claquement de fouet, l’équipage s’ébroua.

Marielle Moreau conduisait le sulky avec brio, maniant régulièrement le fouet pour maintenir la cadence. Cette femme inspirait le respect. La quarantaine passée, un corps fait au moule, elle avait dû affoler bien des hommes sous son charme capiteux. Sous sa coupe ! Sous ses bottes... « Une dominatrice née, » m’avait expliqué Netty qui avait découvert sa vraie sexualité grâce à cette femme intelligente et expérimentée, et lui portait une admiration sans bornes.

Brillant médecin, spécialisée dans la recherche sur les hormones, Marielle Moreau avait décidé de vivre pleinement ses fantasmes après la disparition de son jeune fils de huit ans. Elle s’était retirée sur cette île, achetée à prix d’or grâce à la fortune de son mari, un milliardaire qu’elle avait épousé pour mieux l’asservir. Elle restait très discrète, et les fêtes qu’elle organisait n’étaient fréquentées que par des connaissances triées sur le volet. Netty tirait beaucoup de fierté d’avoir enfin la faveur d’assister aux frasques de Maîtresse Marielle.

 — Netty m’a beaucoup parlé de vous, Simon. Je pense qu’elle vous aime très fort. Vous avez de la chance.

Le sulky peinait dans une montée. Thwack ! Thwaaack ! ! THWAACK ! ! ! Le fouet encouragea les bêtes qui redoublèrent d’efforts. Marielle poursuivit la conversation, tout en faisant virevolter son fouet de temps à autre et en lançant quelques énergiques « Allez ! Hue ! ».

 — Vous vous destinez au métier de vétérinaire, je crois. Vous verrez, Simon, l’île regorge d’animaux de toutes sortes. Demain, je vous ferai faire le tour du propriétaire. Netty m’a dit que vous n’étiez pas un véritable amateur de nos petits jeux érotiques. Ne vous offusquez pas ! Entre femmes, nous n’avons pas de secrets. Si nos réjouissances fétichistes vous ennuient, vous aurez toujours la compagnie des chevaux ! Oooh ! !

THWACK ! Un dernier claquement de fouet, très violent, fit arrêter les... chevaux ! Quels chevaux ! Quatre hommes nus, harnachés dans des harnais en cuir, coiffés de têtières et le mors aux dents !

Devant la façade illuminée d’une somptueuse demeure, je découvris avec stupeur ce que la nuit noire m’avait pudiquement voilé. Pendant près de quarante minutes, caressé par un vent frais, j’avais été conduit par des hommes nus et traités par Maîtresse Marielle comme de vulgaires canassons ! A cause de la fatigue du voyage, peut-être, je n’avais rien remarqué d’anormal ; leur rythme régulier et gracieux faisait illusion.

Quant au bruit de leurs sabots, il provenait de bottines montantes qui les maintenaient sur l’extrême pointe des pieds et se finissaient par la forme d’un vrai sabot de cheval ! Clip ! Clop !

Je restai assis dans le sulky, interdit. Maîtresse Marielle rit de mon étonnement.

 — Descendez, mon cher Simon ! Georgia doit les mener à l’embarcadère pour accueillir les prochains invités.

 — Ils vont repartir ! Mais c’est inhumain, m’écriai-je en détaillant les marques du fouet qui zébraient leurs corps musclés. De la bave coulait en abondance à la commissure de leurs lèvres et leur donnait un air abruti par l’effort.

 — Un peu d’eau fraîche à cet abreuvoir, et ils repartiront comme en 14. Ce n’est pas à vous que j’apprendrai que les chevaux ont besoin d’exercices, n’est-ce pas ?

 — Mais...

 — Voyons, Simon, ne me reprochez pas quelques extravagances innocentes. Cet accueil plaît toujours à mes amies !... Reposez-vous et à demain matin ! Monica vous conduira à votre chambre.

Attirée par les babillages mondains qui parvenaient du grand salon, elle s’apprêta à rejoindre ses premières invitées qui, totalement insensibles à l’épuisement de leurs cavales, s’étaient précipitées sur les petits fours de bienvenue.

 — Ne faites pas trop de cauchemars, me dit-elle dans un rire avant de s’éloigner.

Monica, en soubrette latexée, les bras solidement attachés derrière le dos et la bouche démesurément ouverte par une poire d’angoisse, me sourit d’un battement de sourcils et commença à vaciller sur ses talons aiguilles de vingt-cinq centimètres. Son maintien irréprochable dénotait une habitude fascinante. Sa taille, serrée dans un corset métallique recouvert d’un minuscule tablier de dentelle blanc, projetait en avant une poitrine visiblement siliconée, digne des actrices de Russ Meyer, tandis que sa croupe pointait par l’exceptionnelle cambrure de reins que lui imposait son uniforme de contrainte. Mouvoir avec autant de naturel ce corps ainsi transformé relevait de l’exploit ! En se tournant, elle me dévoila un splendide fessier nu qu’un énorme gode distendait. Mais cette vision excitante me sembla moins insolite que les hommes-chevaux.

Devant moi, ils plongeaient leurs visages dans un immense bac rempli d’eau. À côté d’eux, le fouet en main, Dame Georgia n’avait pas daigné leur retirer les mors. Flic, floc ! Flic ! Flic ! Slurp ! Sluuurrp ! Je les entendais boire comme des bêtes.

 — Allez, ça suffit ! estima leur nouvelle conductrice. En route !

Les rênes se tendirent. Le fouet claqua quatre fois. Et les sabots battirent la terre ferme. Georgia et ses montures s’enfoncèrent dans la nuit avec un vacarme de harnais et de coups de fouets. La bougresse était bien pressée !

 — Mmmph !

La soubrette s’impatientait. Elle pénétra dans le long vestibule, faisant retentir à chaque pas le bruit sec de ses talons sur le sol carrelé. Médusé, je suivis son cul rendu encore plus indécent par le gode. A l’extrémité de celui-ci, tintait une clochette.

Tip, top, tip, top.

Gling, gling.

Tip, top.

Gling, gling, gling, gling.

Mais je croyais toujours entendre le bruit du sulky, comme une ritournelle lancinante qui envahissait mon cerveau !

 *

Je dormis mal, en proie à un cauchemar. Il se passait dans le Triangle des Bermudes. On a beaucoup glosé sur cet endroit : extra-terrestres, perturbations naturelles, site maléfique d’une civilisation disparue, etc., les explications scientifiques alternent avec des hypothèses délirantes...

Les passagers de l’avion privé de la Petroleum Factory allaient bientôt connaître la vérité ! En survolant cette zone dangereuse, le pilote perdit le contrôle de son engin. Des secousses violentes semèrent la panique parmi la dizaine d’hommes d’affaires qui se rendaient à un grand congrès de la finance internationale. On les attendrait en vain, nouvelles victimes du funeste triangle. L’avion plongea dans un maelström de fureur. Il allait s’enfoncer dans la mer et couler à pic, happé par l’abîme insondable...

Un choc terrible et l’avion s’écrase au milieu de la jungle luxuriante d’une île inconnue ! De la carlingue déglinguée, les golden boys de l’économie mondiale émergent, hirsutes, hagards. Le pilote est mort sur le coup, le visage figé d’épouvante. Le copilote est indemne. L’hôtesse de l’air et la secrétaire remettent de l’ordre dans leurs tenues. La première, Femi, s’applique du rouge à lèvres, nonchalamment.

Les rescapés s’empressent d’explorer le monde qui les entoure, abandonnant leurs attachés-cases, souvenirs dérisoires d’un avenir professionnel bien compromis. L’un d’eux contemple, ahuri, son téléphone portable : pas de réseau ! Rien qu’une nature hostile, des branches griffues qui agrippent les vêtements, les déchirent. Cris d’animaux inconnus. Chaleur suffocante, transpiration intenable. Abattement, énervement, découragement...

Ils sont pris dans un piège ! Un immense filet tombe des arbres et les emprisonne au milieu d’une clairière ! Surprise...

 — Aaok ! Kwo as ekk urk ! Oonkt !

Une Diane chasseresse presque nue, grande et musclée, autoritaire, commande dans cette langue gutturale une quinzaine d’autres femelles aussi peu habillées qu’elle. Des lanières de cuir leur parcourent le corps. Un long couteau, serré contre la cuisse, un carcan de flèches et un arc. Toutes portent des couvre-chef incongrus : coiffe de conquistador, bonnet de marin, casque de G.I., casquettes de généraux de toutes sortes. La chef arbore fièrement une toque d’hôtesse de l’air sur sa longue chevelure rousse.

Au milieu d’un village, les hommes d’affaires, nus et encagés, attendent leur sort. L’hôtesse et la secrétaire restent libres et tentent de communiquer avec les Amazones, plaidant pour les mâles.

La reine rousse fait une entrée de music-hall, dans un tintamarre de clochettes ! Elle se prélasse dans une carriole tapissée de peaux de bêtes et tirée par six hommes nus, bridés et attelés comme des chevaux. Leurs têtes sont fixées dans des têtières et leurs bouches déformées par des mors. Ils semblent avoir perdu tout sens de révolte, les yeux perdus dans le vide. La souveraine tire sur les rênes et fouette son attelage. D’autres amazones apparaissent, juchées sur des hommes-chevaux. Cette tribu de femmes réduit les hommes à un esclavage infamant.

 — Oonk tse le hok ! Tse le hok ! ordonne la rousse en désignant du fouet le captif enfermé dans la première cage de bambou.

On le sort et son dressage commence devant ses collègues éberlués. L’un d’eux se met à hurler et sombre dans la folie.

Chaque jour voit l’initiation d’un nouvel homme-cheval. La secrétaire et l’hôtesse de l’air ont sauvé leur vie en participant elles-mêmes à cette dégradation et en s’adaptant aux coutumes des guerrières. Elles en éprouvent même un plaisir malsain. La secrétaire asservit son patron et le fait trotter dans la jungle. L’hôtesse cingle les fesses du copilote et le dresse pendant des heures à sauter des obstacles. L’homme, qui est amoureux d’elle, a enfin trouvé le moyen de l’intéresser à lui. Il en éprouve du plaisir, à en juger par la raideur de sa verge.

Le onzième jour, on extirpe le dernier homme de sa cage : Simon Brassot. Après d’innombrables coups de fouets et des heures d’entraînement, il rejoint l’écurie des bêtes humaines du Triangle des Bermudes.

Ses qualités naturelles d’homme-cheval, sa beauté et sa grâce en font le favori de la souveraine rousse. Le soir, elle aime le visiter dans sa stalle, lui caresser la croupe, masturber son sexe et lui faire lécher son sperme recueilli dans la paume de sa main. Elle plonge son regard bleu dans ses yeux consternés...

II. Un réveil brutal

En ouvrant les yeux, je fus surpris que mon Amazone ait le visage bienveillant de Maîtresse Marielle, penchée sur moi, souriante.

 — Avez-vous fait de beaux rêves, Simon ? La journée sera longue...

Encore embrumé dans mes songes, j’eus soudain conscience d’exhiber mon corps nu devant cette femme. J’essayai de remonter les draps. Impossible ! Plus de draps. Pieds et poings liés aux quatre coins du lit, impuissant, je n’étais plus dans ma chambre, mais dans une salle aux murs froids, comme un cabinet médical.

 — Qu’est-ce que ça signifie ? Détachez-moi ! Seule Netty peut ainsi s’amuser avec moi !...

Je fulminai sans pouvoir rien faire d’autre. Miss Marielle dévorait des yeux mon intimité, caressait mes muscles. Un sourire souverain aux lèvres, elle approcha sa main de mon visage, m’effleura la joue, presque maternelle, et me gronda.

 — Vilain petit garçon ! En voilà des façons de répondre à une dame ! Vous mériteriez une bonne fessée en public, devant toutes mes amies. Mais par égard pour cette chère Netty, j’oublierai cet écart de conduite.

 — Arrêtez immédiatement ce jeu stupide ! Je ne suis pas consentant, comme vos esclaves !

Je me débattis et ne parvins qu’à me blesser aux anneaux métalliques qui m’enserraient. Miss Marielle me gifla avec violence. Même Netty ne m’avait jamais brutalisé ainsi. Sonné, je tremblai et, à ma grande honte, quelques larmes roulèrent sur mes joues en feu.

La dominatrice quitta son masque affable. Un regard dur, enflammé, dardait sur moi avec l’acuité d’un vautour qui observe sa proie. Ostensiblement, elle baissa les yeux sur mon sexe que la peur soudaine avait contracté. Une ridicule petite bite... qu’elle soupesa avec un mépris évident. Ses doigts enserrèrent mes couilles comme un étau.

 — Alors, on veut jouer aux fanfarons ? Ici, c’est moi qui commande. Netty ne te l’a pas dit ?...

 — Elle ne pouvait pas imaginer que vous alliez me... Plaf ! ! !

Une seconde gifle me garda de finir la phrase. Devenue irritable, Marielle tira de plus belle sur mes testicules endoloris.

 — Ne t’avise plus jamais de parler sans autorisation, compris ? Toi, tu as besoin d’un sérieux dressage !

Elle se délecta de mon effroi, s’approchant si près de mon visage que je sentis sa respiration calme. Ses yeux luisaient de perversité, de grands yeux bleus, perçants, qui déshabillaient l’âme. Ses mains remontèrent sur mon torse. J’entendis son cœur battre, un trouble évident montait jusqu’au bord de ses lèvres qu’elle posa sur les miennes ; elle força ma bouche, chercha ma langue avec la sienne et m’embrassa passionnément, tandis qu’elle triturait avec ses ongles l’un de mes tétons, m’arrachant un cri de douleur.

Malgré un sentiment de révulsion, mon sexe se raidit avec une fierté inattendue. Secoué de tremblements, il était prêt à éclater ! Cette érection qui aurait dû flatter ma nature de mâle me couvrit d’une honte indicible.

Contrôlant mon désir en conquérante experte, Miss Marielle enjamba la table, déchira sa blouse blanche et poussa un râle en même temps qu’elle m’emprisonnait la taille entre ses cuisses. Elle se caressa avec frénésie, renversant la tête, abandonnée à son plaisir. En d’autres circonstances, j’aurais aimé découvrir ces charmes épanouis, mais je me sentis humilié d’être ainsi violé et utilisé comme un jouet masturbatoire.

La vampire pressa de nouveau sur moi tout son corps en chaleur, bouche contre bouche. Elle me suça le cou, me mordit l’épaule. Ses cris assourdissaient la salle. Moi-même, je hurlais. De terreur, de plaisir ? Marielle me contrôlait et, aux portes de la folie, je perdais la raison.

Puis elle s’empara de mon sexe, pour une fellation sauvage. Écumante, elle s’empala et imprima à son bassin des va-et-vient rapides. Elle connut trois orgasmes consécutifs. Au dernier, elle m’enfonça profondément l’index dans l’anus et j’éjaculai en elle, submergé par sa luxure.

Elle vint coller son sexe humide et dégoulinant sur mon visage. Elle me regardait, souriait, me dominait de sa hauteur. Une géante ! Sa main dans mes cheveux, sa chatte sur ma bouche. Le nez enfoui dans les parfums de sperme et de cyprine, je léchai docilement. Je nettoyai à fond ses parois vaginales, explorant aussi loin que possible avec ma langue. Elle gémit d’aise en se branlant le clitoris.

Un dernier orgasme l’emporta quand j’entrepris le léchage de son bouton gorgé de plaisir. Son sexe remonta devant mes yeux, s’entrebâilla comme pour me parler. La garce pissa abondamment sur moi, me forçant à rester la bouche ouverte, en me pinçant les narines. Son liquide brûlant et amer remplit ma bouche agrandie par l’asphyxie. Tel un W.C. mal débouché, l’urine s’écoulait peu à peu dans le fond de ma gorge, me lavait l’œsophage. Les dernières gouttes de son champagne intime disparurent dans un pénible glouglou. Ses chiottes, voilà ce que cette dépravée avait fait de moi !

 — J’ai toujours la courtoisie de faire une dernière fois l’amour avec les hommes, avant de passer aux choses sérieuses, dit-elle froidement en reboutonnant sa blouse. Vous pourriez au moins me remercier ! Tous les mêmes... ils prennent du plaisir et n’ont aucune reconnaissance ! Ah, la, la... C’est dur de dominer... rien en retour ! J’ai parfois l’impression que les hommes n’ont aucun état d’âme ! Enfin, c’est peut-être préférable pour la suite...

Ce monologue insultant d’ironie dissimulait une menace.

 — Quelle suite ? demandai-je sans force. Vous allez me réduire en esclavage ?

 — Tsst, tsst ! Que nenni, cher enfant. Je n’envisage pas une position si vile pour un invité de marque tel que vous. Je vous avais promis hier le tour du propriétaire : vous comprendrez très vite... vous êtes intelligent. Mais d’abord, il faut nous préparer, conclut-elle dans une bouffée de bonne humeur.

Une porte s’ouvrit dans le fond de la pièce. Georgia entra, suivie de la cocasse soubrette Monica.

 — Alors ? demanda Georgia avec un rire de gorge.

 — Hum, pas mal... Oui. Mais au boulot.

La bouche toujours distendue par une grosse poire d’angoisse, la petite clochette tintinnabulant toujours au bout du plug anal, Monica disposait cette fois de la liberté de ses bras, poussant une table à roulettes qu’elle plaça juste devant moi. Je balbutiai des supplications à la vue des instruments qui y étaient étalés.

Marielle Moreau reprit ses attitudes maternelles, me caressa la joue et tenta de me rassurer.

 — Allons, très cher, ce ne sont point des outils de torture. Nous n’allons pas vous faire mal. — Elle eut un petit rire. — C’est la trousse de la parfaite esthéticienne ! Tous ces poils sur votre corps, ça fait un peu négligé, comprenez-vous ? Georgia est une experte de l’épilation totale. N’est-ce pas, Georgia ?

Celle-là me fit un grand sourire tandis qu’elle contrôlait son appareillage. Les trois femmes restaient insensibles à mes jérémiades. Je jetai des regards éplorés à la bonne, à Georgia, à mon bourreau. En vain. La panique me fit claquer des dents.

 — Toujours les mêmes simagrées ! Faites-le taire, Monica. Ensuite vous nous mettrez un peu de Vivaldi, Les Quatre saisons. Cela détendra l’atmosphère et calmera peut-être Monsieur !

À ces ordres, Monica me fixa un plug dans la bouche, fermement maintenu par une lanière de cuir. À l’extrémité de cet envahisseur, elle actionna à une petite clé qui lui fit prendre des dimensions gigantesques. Ma bouche allait exploser. La tension des chairs m’arracha quelques larmes qui amusèrent Marielle.

 — Monica est une experte en godes, plugs, et poires de toutes sortes. Elle en a une collection impressionnante qu’elle pourrait vous faire essayer, cher Simon, si vous continuez à vous montrer si peu coopératif...

Pour ponctuer cette menace, Marielle, agita négligemment la clochette anale de la soubrette puis elle ajouta :

 — Vous vous comportez en goujat vis-à-vis de Georgia...

 — Monsieur, surenchérit celle-ci, vous n’imaginez pas le prix d’une épilation totale dans les instituts de beauté ! Cela peut varier de 800 à 1500 francs, selon la pilosité ! Dans votre cas, y’a du travail ! Et je vous le fais gratuitement ! Vous êtes un privilégié. D’autant qu’on ne sait jamais dans quel genre d’institut on tombe. J’ai mes diplômes, moi ! Entre mes mains, votre corps va devenir lisse et soyeux. Bien des femmes vous l’envieront, croyez-moi Monsieur !

Contrepoint sarcastique à cette humiliation, les premières notes de Vivaldi m’agressèrent. La clochette de Monica allait et venait. Georgia m’enduisait de cire. Confortablement assise dans un fauteuil, Marielle lisait Le Monde, me jetant de temps à autre un regard détaché. Le gode étouffait mes hurlements ! Je nageais en plein délire. À tout moment, j’espérais me réveiller d’un pénible cauchemar, mais les légers tiraillements de l’épilation me rendaient la réalité tangible.

Dans quel monde avais-je été précipité ? Chez des folles. Si loin d’un quelconque rendez-vous fétichiste où les participants s’amusent à jouer au maître et à l’esclave avant de reprendre le chemin du bureau, dans leurs costumes trois-pièces ou leurs tailleurs stricts.

Netty ne pouvait imaginer mon calvaire. Impossible ! Elle ignorait que son amie avait disjoncté ! Le docteur Marielle Moreau, retirée du monde, avait perdu le sens des réalités. Jalouse peut-être de l’amour que j’éprouvais pour son amie, elle se vengeait et profitait de ma faiblesse. De quelles affres psychologiques étais-je ainsi la victime ?

Dès son arrivée, Netty ferait cesser cette mascarade. Je repartirais avec elle, gentille dominatrice dont le seul plaisir était de me faire lécher les pieds ou de s’asseoir sur mon visage. Douces épreuves d’amour sans commune mesure avec les tourments que j’endurais depuis des heures ! Netty, mon amour... cette pensée apaisait mon âme.

Georgia poursuivait son œuvre de castratrice, me féminisant avec un art consommé d’esthéticienne émérite. Marielle n’avait pas menti. Dans son genre, elle excellait. Les douleurs étaient minimes. Après le torse, les bras et les jambes, elle s’attaqua au sexe. Prévoyant ma réaction, elle demanda à Monica de me maintenir plus fort avec de nouvelles lanières. Ses doigts experts épilèrent soigneusement cette partie très intime de mon anatomie. Ne pouvant dissimuler mes réactions, ma verge se gonfla, durcit et un mince filet coula le long de la hampe. Georgia l’essuya délicatement de l’index et le porta à sa bouche. Elle me branla affectueusement pendant quelques secondes, se disant satisfaite de me voir en meilleure disposition. La perversité de ces femmes, qui retournait la situation à leur profit, était l’aspect le plus humiliant de mon sort. Contre mon gré, je leur donnais la preuve de mon consentement à leur insurmontable domination.

Placé sur le ventre, je subis l’épilation du dos, curieusement plus douloureuse, des fesses et, comble de tout, de l’anus.

Marielle se rapprocha et ajusta ses lunettes. Détaillant bien mon derrière, dont les globes étaient écartés par la dévouée Monica, elle insinua un doigt, puis deux, les fit doucement tourner, testant les contractions rectales. Elle caressa ensuite de l’index le bord de mon ourlet. Cette inacceptable intrusion était accompagnée de commentaires déplacés sur l’élasticité de mon œillet violet. Georgia y enfonça un doigt humidifié qu’elle fit entrer et sortir, puis son pouce, pour l’ouvrir davantage. Elle invita Marielle à y remettre un doigt. Les deux cochonnes semblèrent satisfaites de triturer ainsi mon séant, plaisantant comme deux collégiennes.

À l’issue de ce test, Marielle se retourna vers moi et me leva le menton.

 — Vous avez un anus magnifique, Monsieur. Je vous félicite. Mais nous le dilaterons un peu pour votre confort, ne vous inquiétez pas... Georgia, ma chérie, si l’épilation est terminée, nous pouvons poser les anneaux.

À cette idée, mon corps se convulsa. Après deux heures et demie de calvaire, l’étape suivante me terrorisait.

 — Préféreriez-vous une musique plus douce, Monsieur ? Du Mozart, par exemple ! me demanda Marielle d’un ton moqueur. Et elle délégua à Monica le choix d’un délicat menuet.

Tandis que je me liquéfiais, les yeux prêts à sortir des orbites, les deux folles décidaient des bijoux intimes qu’elles allaient m’imposer, minaudant sur leurs formes et leurs tailles. Elles tombèrent d’accord sur une paire de petites boucles pour les mamelons et une poignée d’autres pour des usages, d’après elles, indispensables !

Munie d’une pointe d’acier, Georgia transperça les bouts de mes tétons et y enfila deux anneaux dorés qu’elle s’empressa de souder au fer rouge. Mon bâillon m’empêchait de hurler ma douleur et ma révolte d’être traité ainsi et mutilé. Monica me détacha une jambe après l’autre, qu’elle ramena le plus près possible de ma tête. Figure de yoga improbable qu’elle bondagea avec sa coutumière loquacité. J’étais tiraillé de partout, les muscles tendus, le cul ouvert au maximum, dans une position obscène, présentant mon anus épilé à deux techniciennes qui s’approchaient avec une loupe comme des entomologistes pour observer un insecte.

Juste en dessous de ma bourse, elles placèrent un anneau de deux centimètres de diamètre, très épais, qu’elles appelaient « anneau anal » en raison de sa proximité avec l’anus. D’après elles, il était très utile, pour y attacher une laisse ou me maintenir fixé au sol. C’est un avantage que je saurais apprécier très vite... m’affirmèrent-elles en chœur. Par coquetterie, elles m’encerclèrent enfin un anneau à diamètre variable autour des testicules. Complètement resserré, il menaçait de faire éclater mes bourses transformées en « un adorable petit sac ». Ces commentaires esthétiques achevèrent de briser ma résistance.

Encore endolori, je fus soulevé et assis dans un siège de coiffeur. Georgia entreprit de me raser. Je pensais perdre toute ma chevelure en quelques minutes, mais elle s’ingénia à me laisser en haut du crâne une longue touffe de cheveux d’une circonférence de deux centimètres. Un serre-cheveux en forme de tube enserra la base de ce qui désormais formait une queue-de-cheval.

 — Pour la touche finale, dit calmement Georgia, je vous demanderai, Monsieur, de rester immobile.

Monica me fixa la tête contre le dossier grâce à des lanières. Alors, Georgia me saisit délicatement le nez entre son pouce et son index gauches, me releva les narines et, de la main droite, perça avec sa pointe d’acier le bout du cartilage nasal.

Je tombai dans les pommes, en plein milieu d’un concerto pour piano de Mozart. Je repris mes esprits ; délivré de mon fauteuil de supplice, debout et nu. Une nouvelle douleur, inédite, sourdait en moi. J’avais les bras attachés dans le dos à la manière de Monica la veille au soir : mes coudes se rejoignaient, solidement fixés l’un à l’autre. Également attachées ensemble, mes mains remontaient jusqu’au cou. Cette position atroce avait été obtenue au prix d’un étirement douloureux de mes épaules qui semblaient presque disparaître dans le dos.

Suprême délicatesse, elles m’avaient transporté dans le grand salon, m’exhibant aux invitées du week-end, des femmes toutes plus dominantes les unes que les autres. Assises dans leurs fauteuils, elles me contemplaient avec convoitise. Toutes ces femmes qui, dans leur vie privée, devaient être parfaitement normales, qui étudiantes, qui commerçantes, n’éprouvaient aucune compassion pour mes larmes. Au contraire, elles agissaient sans aucune gêne, dans une ambiance de bonne humeur qui rendait mon exhibition aussi anodine qu’un défilé de mode. Les compliments ne tardèrent pas à fuser.

 — Vachement chouette, le piercing ! Super sympa.

 — Bravo, Georgia, son anus est lisse comme la peau d’un bébé !

 — Marielle, comment faites-vous pour trouver des soumis aussi compréhensifs ?

 — Waooh, les belles couilles !

 — Du calme, mes chéries, vous allez le faire rougir, s’enorgueillit Marielle. C’est vrai que c’est une excellente acquisition !... Je vous laisse car je dois faire visiter mon home à notre nouvel ami...

Marielle se saisit d’une courte laisse qu’elle attacha à l’anneau de mes testicules.

 — Les autres bijoux, me confia-t-elle, sont inutilisables. tant que la peau ne serait pas cicatrisée.

Nous traversâmes le vestibule, elle tirant de temps à autre la laisse d’un petit geste sec. À l’entrée, un immense miroir me renvoya l’image de ma déchéance. J’étais affreusement fasciné par ce corps épilé ; un ridicule anneau me narguait, pendouillant au bout du nez et me donnant un air bovin. Humilié, torturé, brisé, annelé, attaché... quand s’interromprait cette plaisanterie sinistre ?

 — Regarde comme tu es beau ! Mais ce n’est qu’un début... Et moi, tu me trouves belle aussi ?

 — Mmmph, répondis-je dans la langue de Monica pour ne pas contrarier cette femme impérieuse.

Pendant ma perte de connaissance, elle avait revêtu ses plus beaux atours : bottes de cuir vernis remontant jusqu’aux genoux, body en vinyle noir et rouge, affinant sa taille et laissant à découvert une paire de fesses royales. Un décolleté serré rendait ses seins agressifs, prêts à bondir aux visages d’impénitents voyeurs. Ses cuisses nues étaient fascinantes.

Malgré moi, j’éprouvais devant son image une admiration qu’elle perçut dans mon regard autant qu’à ma verge en érection et qui lui amena un sourire de coquetterie.

 — Vous me comblez d’aise, très cher. Mais chassez vos pensées lubriques, nous allons nous promener en tout bien tout honneur.

La mutine tira brutalement sur la laisse pour me faire sortir.

III. Le tour de la propriétaire

 — Quelle journée magnifique ! Faites attention aux coups de soleil, mon petit Simon, ils sont particulièrement cuisants ici.

Après ce conseil judicieux, Marielle s’étira, puis grimpa dans un sulky qui attendait au pied du perron. Attelé à la voiture, un homme harnaché piaffait. Elle attacha ma laisse à son accoudoir et fit partir l’équipage au trot.

Thwack, thwack !

Le dos du malheureux rougeoya sous le fouet, tandis que je courais à perdre haleine, trébuchant sur les aspérités d’un chemin de terre. L’île, en d’autres circonstances, eût été paradisiaque : végétation luxuriante, climat agréable, paysages enchanteurs.

La cadence ralentit. Attentif aux ordres vocaux et aux coups de fouet, l’homme avança au petit trot. Marielle passait de temps à autre sa main sur mon crâne lisse comme un œuf, caressant ma grotesque touffe de cheveux.

 — Netty a dû vous parler de moi... À la disparition de mon fils, je me suis retirée ici pour jouir de mes fantasmes, ceux que la société rétrograde et tyrannique des hommes ne peut tolérer... J’étais un médecin très performant, passionnée par l’évolution des espèces et les recherches hormonales. On a cru que j’avais tiré un trait sur mon passé. En fait, je poursuivais mes expériences ici, avec mon mari. Masochiste convaincu et téméraire, il fut mon premier cobaye. Comme vous, Simon, j’aime l’espèce animale et mon plus secret désir est de transformer l’homme en animal, le statut qui lui est le mieux adapté. Qu’il soit noble, domestique ou simplement utile comme une bête de trait pour les travaux des champs. Un dressage intensif aux mains de dominatrices expertes et des recherches approfondies sur certaines hormones de croissance m’ont permis de réaliser ce rêve humaniste. Car je suis contre l’avilissement de l’homme tel que le pratiquent certaines femmes, qui font joujou avec leur amant, les tirent par la laisse et les font aboyer de manière dérisoire. La façon gauche dont ils marchent à quatre pattes, sur leurs genoux ! Tout cela est d’un ridicule achevé. Moi, je cherche à atteindre une beauté, une plénitude, un bien-être qui n’a rien à voir avec l’asservissement sordide pratiqué dans le folklore SM. Regardez bien ce spécimen devant nous. Voyez comme il trotte avec grâce, observez le mouvement de ses muscles, la sueur qui ruisselle sous l’effort physique, la force et la santé qui s’en dégage ! Et sa beauté... Son utilité aussi, qui le sort d’une vie léthargique peut-être vouée à l’échec ! Ici, il m’est utile et rend son existence indispensable ; grâce à lui, nous pouvons parcourir pendant des heures ces plaines et ces valons. Son seul but est de me servir, en échange de quoi mes palefrenières s’occupent de lui, le bouchonnent, le soignent, le nourrissent. Un homme peut-il espérer meilleure vie ? J’ai fait davantage pour sa condition que tous les enseignements de la société...

Marielle expliquait ses théories avec une conviction si tranquille qu’elles pouvaient sembler raisonnables ! J’étais abasourdi devant cette philosophie, mais, occupé à garder le rythme, mes pensées se bousculaient. Je n’arrivais pas à réfléchir, bercé par sa voix suave et convaincante.

 — Netty a dû vous faire lire de ces récits coquins et sadomasochistes recherchés par les bibliophiles. Vous rappelez-vous ces sagas excitantes dans lesquelles de riches Américaines transforment à vie des êtres humains en poneys ? Quand elles furent écrites, ces aventures semblaient délirantes mais la médecine a fait de tels progrès depuis ! Semblable aux dominatrices de ces récits, je suis cette riche excentrique et vous serez l’une de mes créatures !... Oooh ! Nous voici arrivés au chenil.

Un homme-chien d’une cinquantaine d’années, couvert de poils ras, accourut en jappant, la langue pendante. De la taille d’un gros berger allemand, il évoluait avec aisance sur ses quatre... pattes ! Ses deux bras anormalement robustes se terminaient par de véritables pattes de chien. Ses deux jambes avaient été raccourcies de façon à ressembler à celles de devant. Il fit fête à sa maîtresse et lui lécha abondamment les cuisses et les mains. Marielle le caressa comme elle eût fait avec un vrai chien, le couvrant de « Mais oui, mon bon toutou ! » qui lui faisaient frétiller une petite queue juste au-dessus d’un anus d’une propreté douteuse. Le détail le plus inquiétant consistait en une paire de lunettes typiquement humaine bien fixée à ses oreilles pour éviter qu’elles ne tombent.

Marielle lui lança une balle. L’animal se déploya et partit à travers les herbes hautes à la recherche de la baballe.

 — Vous venez de faire connaissance avec Rocky. Il est très affectueux, puisqu’il s’agit de mon ex-mari. Vous avez pu apprécier la souplesse de sa ligne et le mimétisme avec la race canine. Il est vrai qu’en esclave dévoué, Monsieur Moreau était particulièrement appliqué. Sa transformation hormonale et quelques opérations chirurgicales m’ont donné, au bout d’un an et demi d’efforts, ce bon gros Rocky. Sa vue baisse, hélas, affreusement ; je l’ai trop gavé de friandises sucrées. Rocky ! Viens, mon chien, viens ! À l’énoncé de son sobriquet, il revint tout frétillant, la balle dans la gueule. Marielle chercha à s’en emparer, en vain. L’homme-chien grogna.

 — Allez ! Donne la baballe à Maman, Rocky ! Donne la baballe...

Elle sortit de sa proche une petite culotte de soie visiblement déjà portée et la promena sous son nez. Rocky lâcha aussitôt la balle et lui arracha la culotte. Il s’éloigna dans sa niche, son trophée dans la mâchoire.

 — J’ai remplacé les sucreries par mes culottes usagées. C’est plus coûteux, mais préférable pour sa santé. Ah ! on s’attache trop aux bêtes...

Je perçus une révoltante pointe d’émotion dans la voix de Marielle. Elle sentait Rocky vieillir, peut-être sa mort proche, et s’attendrissait sur ce vieux compagnon fidèle !

Elle tira sur ma laisse et m’entraîna alors près du chenil où se trouvaient enfermées quatre créatures semblables à Rocky dans leur conception mais de races différentes, si l’on peut dire. Elle était particulièrement fière d’un grand danois, dont elle ne tarissait pas d’éloge.

Nous repartîmes au trot sous les jappements joyeux de Rocky. En chemin, Marielle fit halte pour me montrer une destinée encore plus horrible. Quelques bêtes de trait s’ébrouaient sous le licol, creusant un profond sillon dans la terre, constamment asticotées par l’aiguillon d’une paysanne habillée de vinyle. Cette présence insolite dans un champ de labour aurait fait la joie d’un photographe de mode en mal d’inspiration. Quant aux autres, ployant sous le joug, ils auraient mérité un rapport sévère à la Commission dès Droits de l’Homme si leurs conditions de vie avaient pu être révélées. Tuméfiés, courbés en deux, en angle droit, ils dodelinaient sans cesse de la tête. Une sueur abondante et mêlée à la crasse les couvrait, générant une odeur âcre indigne de l’espèce humaine. Leurs yeux exorbités fixaient le champ immense. Les traits de leurs visages étaient déformés par la fatigue et leurs bouches ruisselaient de salive blanchâtre. Des mouches bourdonnantes tournoyaient sans cesse, plus barbares que le fouet, leur couvrant le corps par petites grappes.

Ce tableau révoltant me fit tourner de l’œil. Bonne âme, Marielle me soutint. Elle voulut me rassurer sur ces « bêtes de somme » en m’affirmant que leur traitement peu enviable, certes, était facilité par l’absorption de nourritures fortifiantes et d’hormones qui tonifiaient leurs os et rendaient leur peau résistante au fouet. C’étaient surtout les mouches et les moustiques qui étaient dangereux, à cause des maladies infectieuses. Vigilante sur son troupeau, la fermière devait constamment manier le fouet pour chasser les bestioles des plaies purulentes où elles aimaient s’épancher. Le paradoxe voulait que, plus elles étaient fouettées, mieux on s’occupait de ces créatures ! Obsédé par cette dégradation infecte, je remarquai soudain que ces hommes étaient tous amputés des deux bras.

 — Dans les efforts de traction, les bras sont inutiles et même gênants. Toute la force de ces bêtes vient des épaules, du cou et des jambes. Voilà le secret de la richesse légumière de mon île. D’excellentes bêtes de trait, parfaitement adaptées à l’effort physique ! m’expliqua Marielle d’un ton docte qui me fit frissonner. J’espère que vous apprenez plein de choses intéressantes, monsieur le vétérinaire. Le règne animal que j’ai constitué est passionnant. Allez, la leçon continue !...

Marielle, prévenante, me retira le gode facial pour que je puisse mieux respirer. Un claquement vigoureux indiqua au coursier qu’il fallait galoper. Je courais comme un dératé quand nous arrivâmes aux écuries. Le souffle court, exténué, le cœur battant à tout rompre, je tombai sur les genoux et plongeai avidement la tête dans un abreuvoir. L’homme-cheval, en sueur, but avec plus de modération. Je me relevai, la face rouge, prêt à insulter cette femme monstrueuse. Son regard de braise me fit blêmir et je ravalai ma salive, l’écoutant en silence.

 — Les écuries sont ma fierté ! Vous aimez les chevaux, je crois, très cher ?... Vous avez bien raison, c’est un bel animal, noble, altier, fier. Mes chevaux sont ainsi, vous avez pu le constater déjà. Soucieuse de leur confort, je leur ai ménagé cette écurie moderne. Quatre étoiles ! Le palace hippique. Jugez plutôt !

J’entrai, tiré par la propriétaire des lieux, dans une gigantesque bâtisse. Une allée centrale, des box repartis de chaque côté. Une soixantaine au moins. Chacun semblait occupé. J’entendais des bruits de sabots sur la terre battue, des piaffements, des hennissements ! Mais il n’y avait que des hommes nus comme celui qui nous avait amenés. Des crinières donnaient à certains un look chevalin. Tous portaient cet infamant anneau nasal. Certains évoluaient à quatre pattes par je ne sais quel dressage éprouvant.

Marielle me conduisit gaiement jusqu’à une stalle vide et m’y poussa.

 — Bienvenue dans vos appartements ! Votre chambre est-elle à votre goût ?

J’espérai qu’elle plaisantait. Elle parlait avec une telle bonhomie que je voulais croire à une bonne farce !

 — Vos connaissances des animaux et votre goût pour les chevaux vous seront très profitables. C’est un peu pour cela que je vous réserve ce traitement de faveur, car vous auriez dû rejoindre les bêtes de trait qui viennent à manquer ces temps-ci, à l’approche des récoltes. Mais, bon ! Mes copines trouveront bien quelques faibles d’esprit faciles à façonner ! Vous méritez mieux. Intelligent et sensible, vous ferez un étalon magnifique, la fierté de mon écurie. Vos aptitudes physiques seront décuplées ! En élève brillant, vous apprendrez très vite et mes invitées se disputeront le privilège de vous commander. Vous ferez des jalouses. Mon chéri, je vais te faire accéder à la liberté suprême : tu galoperas sans entrave, divinement. Je te laisse te familiariser avec ta nouvelle et exaltante existence... Ah, oui ! Si tu as soif, tu as une petite auge le long du mur avec de l’eau toujours fraîche. Nous pensons à tout, dans ce palace ! Liza sera ta palefrenière favorite, elle t’aidera à t’adapter. Je vais l’appeler.

Je restai médusé devant cette folle qui glorifiait ainsi cette servitude dégradante et je n’eus la force que de pousser un faible gémissement lorsqu’elle cadenassa une chaîne tendue de mon anneau nasal à un anneau scellé au mur.

 — Pardon ? s’enquit-elle distraitement.

 — Mais... Netty ?

 — Oh, elle trouvera un autre amoureux... Au fait, elle m’a appelée. Elle ne pourra pas venir avant quelque temps. Ses examens l’absorbent trop, m’a-t-elle dit. À moins qu’elle ne t’ait déjà remplacé : tu sais comment les femmes peuvent parfois être cruelles...

 — Mais...

 — Tss, tsss. C’est la dernière fois ! As-tu déjà entendu un cheval parler ? Au cinéma peut-être, mais pas dans la réalité. Sois réaliste, voyons ! Allez, tu verras comme tu seras content d’être là, mon bel étalon.

Elle me caressa le visage du bout de sa cravache. Soudain, comme une illumination, ses yeux brillèrent d’un nouvel éclat.

 — Toubib ! J’ai trouvé ! Tu vas t’appeler « Toubib » ! Cela te plaît ? Hoche ta gueule, comme un bon petit cheval, Toubib. Allez, réponds-moi !

Désespéré, je hochai la... gueule en signe d’acquiescement.

 — À demain, Toubib, dit-elle d’une voix chantonnante. Elle claqua les talons et j’entendis cette maniaque s’éloigner de l’écurie. À son passage, au bruit de ses talons aiguilles, répondirent quelques hennissements.

Sous l’effet de la stupeur et d’un épuisement tant physique que nerveux, je sombrai dans un délire fiévreux, entre horrible spéculation et cauchemar éveillé

 *

C’est aujourd’hui une « vente HLM », comme on les désigne dans le jargon du métier. Si le pouvoir d’achat des quartiers huppés permet des folies, la visite de quartiers plus modestes n’est pas à négliger. Les secrétaires, commerçantes et autres cadres moyennes constituent une forte clientèle. On boit le thé, on mange des gâteaux, on plaisante et... on achète !

Netty, V.R.P. de choc, sonne à la porte de Madame Gastier qui a accepté de prêter son appartement, moyennant quelques ristournes. Elle entre, suivie d’un homme transportant de grandes malles sur un chariot à roulettes.

 — Bonjour, Netty ! Je suis Madame Gastier. Appelez-moi Mathilde. Venez, je vais vous présenter mes amies : Roberte, qui est caissière à la supérette, Marie-Pierre notre buraliste, Pierrette notre bouchère et Claudine sa fille. Toutes sont prêtes à écouter vos conseils et nous avons préparé d’excellents gâteaux.

La journée s’annonce bonne pour Netty. L’ambiance est au mieux, les femmes disponibles et peu méfiantes. Cinq acheteuses qu’elle va séduire par son attirail entre deux bouchées de tartes et les potins du voisinage. Toujours très maîtresse de maison, soucieuse du bien-être de ses hôtes, Madame Gastier, – Mathilde – suggère :

 — Mais Netty, votre aide peut sans doute se déshabiller tout de suite. Il se sentira mieux !

Aussitôt, l’homme se dévêt entièrement au milieu de ce salon d’un mauvais goût absolu. Il porte des anneaux sur tout le corps et ses testicules sont serrés à leur base par un petit collier en acier. L’assemblée est en émoi. Netty en profite pour le présenter.

 — Ce cheval s’appelle Toubib, Mesdames. Toubib, montre-nous ton anus, baisse-toi bien.

La démonstratrice révèle à sa clientèle l’anneau anal qu’elle agite avec sa cravache, juste en dessous du trou du cul. Indispensable pour y attacher les clés ! Ne coûtant que 350 francs, existant en deux tailles. Résultat : quatre de vendus ! La monture de Marie-Pierre avait déjà le sien...

Netty déploie avec maestria tous les gadgets que contiennent ses malles et essaie sur le corps de l’animal docile une quantité de corsets, de jambes-sabots, de clochettes, de harnais et de mors. L’attention atteint son comble avec les différents modèles de godes-queues, du plus rudimentaire au plus sophistiqué. Les plus gros sont les plus appréciés et l’anus dilaté de Toubib en engouffre successivement une bonne quarantaine. Les femmes s’amusent comme des petites filles avec la commande à distance qui fait virevolter les queues-de-cheval fixées au bout des godes.

Mathilde s’inquiète car Toubib commence à bander et éjacule sur la moquette lorsque l’espiègle Claudine enfonce la main pour vérifier l’élasticité de son anus. Netty profite de l’incident pour présenter une bague à vis qui, serrée à la base du gland, empêche Toubib de faire d’autres cochonneries. Ce presse-bite, car tel est la dénomination de la bague, est acheté sur-le-champ par Mathilde.

Les ventes grimpent. Les discussions s’enflamment. Avantages respectifs des mors, soin quotidien des chevaux, etc. Marie-Pierre, la buraliste, utilise une crème dépilatoire qu’elle applique toutes les semaines ; par goût pour cette activité, elle a toujours refusé l’épilation définitive de sa monture. La bouchère rouspète contre certaines marques alimentaires et prépare elle-même la pâtée de « Coucouille », son canasson, avec une recette de son invention. Roberte raconte que la voisine du septième vient de castrer le sien, lui a mis de gros implants mammaires et l’a rebaptisé « Loliboobs » !

C’est l’heure inévitable des cancans. Le cheval d’occasion vendu une fortune à Madame Untel. La mort du « Baby » à sa mémère qui l’a trop fait galoper. La folle du rez-de-chaussée qui a tué sa monture en lui introduisant un gode trop long. Le cheval tatoué et couvert de piercings de la fille de l’épicière. Celui de l’institutrice qui remue sans cesse la queue parce qu’elle ne sait pas utiliser la commande...

L’esprit concierge de ces dames amuse Netty. Elle leur propose en divertissement final des nouveaux modèles de fouets et de cravaches qu’elles peuvent essayer à loisir sur la croupe complice de Toubib. Le cul cramoisi par les tests, il a droit à sa récompense : les restes des délicieuses tartes. Claudine demande à Netty la permission d’uriner dans la bouche du gentil cheval car il lui semble qu’il a soif. Permission accordée ! Comme la belle enfant avait raison : après tous ces essayages, Toubib a bien besoin de se désaltérer.

Oui, une bonne journée pour cette V.R.P. de charme... Il ne faut jamais sous-estimer le pouvoir d’achat des classes moyennes.

IV. Home, sweet home

Anéanti. Effondré. Le cauchemar restait bien tangible. Je ne me réveillai pas dans un monde meilleur. Une stalle d’un mètre sur trois, aux cloisons de bois, de la paille à même la terre battue, constituait désormais mon habitacle, lieu privilégié de mes lamentations.

J’avais toujours l’espoir de voir surgir Netty pour me révéler la supercherie, cruelle certes, mais bien canularesque. Une méchante caméra invisible projetée sur tous les écrans vidéos des soirées SM du monde entier, pour faire rire un bon coup les facétieuses dominatrices.

Las ! Cette perspective était très improbable. Les derniers mots de Marielle au sujet de Netty m’avaient ébranlé. Ma bien-aimée n’allait pas venir de sitôt pour faire cesser mes tourments. Et à son arrivée, cette salope de docteur Moreau m’aurait définitivement transformé en un être repoussant. Hormones et dressage me feraient perdre toute trace d’humanité. Il fallait me révolter, rester psychologiquement un homme, même si les circonstances me contraignaient à jouer le cheval !

La porte cadenassée de ma stalle s’ouvrit lentement. Une fille très jeune, avec des couettes, se tenait dans l’encadrement. Elle était mieux habillée que les autres femmes : des bottes montantes aux semelles compensées, un jean bien moulant et un chemisier noué sur le ventre, laissant apparaître un mignon nombril piercé d’un diamant, sa seule coquetterie. Elle me souriait. Espoir ? Une personne, enfin humaine, digne de ce nom.

 — Aidez-moi, s’il vous plaît...

La charmante gamine me donna un cinglant coup de fouet.

 — Maîtresse Marielle ne t’a donc pas expliqué que tu n’avais pas le droit de parler. Tu dois seulement hennir ou secouer le museau, compris, Toubib ? Moi, je suis Liza et si tu te montres gentil, tu n’auras rien à craindre de moi. D’accord ?

Comme je restai muet, elle me fouetta une deuxième fois. Je hochai immédiatement la tête en guise de réponse.

 — Eh bien, Toubib ! On m’a dit qu’t’as fait des études... C’est pas ça qui t’a rendu plus dégourdi, hein ? Ici, faut comprendre vite, y’a pas d’places pour les feignants !

Liza était une fille simple qui éprouvait un sentiment de revanche indéniable devant mon état. Tout espoir de fuite m’était impossible. J’étais dans les griffes de femmes toutes plus dépravées les unes que les autres. Marielle la payait-elle grassement ou bien appréciait-elle cette occasion d’assouvir ses plus bas instincts ? Liza aurait pu être ma sœur cadette mais elle n’avait aucune pitié pour moi.

Elle me tira les couilles sans ménagement et nous quittâmes le local. Elle me montra une pancarte accrochée au-dessus de la stalle. « TOUBIB. n° 67 » y était peint avec une belle calligraphie. Une charmante frise décorait l’ensemble.

 — Alors, ça te plaît ? Ça personnalise ! Ici, t’es chez toi. Comme ça, si tu te perds, tu pourras toujours retrouver le chemin, hein ? Maintenant, faut que j’te présente à Ma’m’zelle Pasquier, notre maréchale-ferrant.

Elle me poussa vers un appentis proche de l’écurie dans lequel s’affairait une vieille qui devait avoisiner les soixante-dix ans. Très dame patronnesse, collet-monté et revêche, elle évoquait ces vieilles filles qui se réunissent dans les salons de thé pour papoter. Mais ses centres d’intérêts n’étaient ni les médisances de quartier ni les querelles de bénitier. Elle parlait crûment de sexe et joignait le geste à la parole.

 — C’est bien monté ça !... T’as vu c’te belle bite, Liza. Et ces grosses couilles qui pendent. Eh b’ah, elle s’emmerdait pas, sa moitié !

Elle maintenait mon sexe dans sa main, serrant fort. Elle s’acharna sur mes testicules qu’elle tira violemment. À mon cri, elle rit, révélant une bouche édentée et d’une haleine fétide. La vieille était répugnante et sa méchanceté palliait sans doute des pulsions sexuelles inexistantes. Elle fit un clin d’œil complice à Liza. Mes bras toujours douloureusement attachés dans le dos furent soulevés par une corde suspendue au plafond par un crochet. Liza tira de toutes ses forces, à me faire décoller du sol. Quand je fus à l’extrême pointe des pieds, en équilibre instable, Liza fixa la corde à un anneau au sol, de façon à me maintenir dans cette position délicate. Elle m’enfonça un gode dans la gorge pour me faire taire mais, cette fois-ci, la musique classique me fut épargnée. Liza préféra se brancher sur une radio diffusant les tubes techno du moment.

La maréchale-ferrant apporta des bottes comme celles qui chaussaient les montures. En peau véritable — à la qualité du poil, je penchai pour du chevreuil — elles se laçaient comme un corset sur les mollets. En fait, il s’agissait, à l’intérieur, d’une bottine à talons aiguille d’une hauteur vertigineuse. Le talon et le reste de la bottine ne formaient qu’une seule et même base qui se terminait par un authentique fer à cheval. Un rembourrage intérieur protégeait le pied. L’imitation était parfaite et le système ingénieux.

Liza s’empressa de lacer chaque pied de cheval, tirant de toutes ses forces sur les lanières. Je me sentis grandi de vingt-cinq centimètres et éprouvai un mal fou à me tenir sur les doigts de pieds.

 — Maintenant, dit la vieille, pour lui affiner la taille et souligner sa belle croupe de canasson, il me faut un corset métallique à serrure. Le modèle Airways de la collection 95 conviendra au poil.

 — Mega cool, j’adore ce type de corset ! s’extasia Liza. Ils sont trop top, on peut lui faire une taille de guêpe avec !

 — Attention ma fille, il doit pas parader pour un concours de beauté. S’agit pas de lui couper le sifflet ! On l’habituera progressivement. C’est tout un art, tu l’sais bien ! Hé, hé, hé ! Apporte-moi l’engin.

Elles s’extasièrent sur l’objet diabolique : une sorte de brassière en métal souple que Liza m’enfila par les pieds. À hauteur de mon ventre, elle actionna le mécanisme de coercition, placé au dos. Une dizaine de tours de clé et le corset m’enserra la taille. La petite continua à tourner : Clic, clic, clic, clic, clic, clic, clic...

Mon ventre fondit comme par enchantement. Quand Liza s’interrompit, sur un geste de la vieille, la pression était à la limite du supportable. Mon corps épousait le contour de ce corset au design très sensuel : l’armature en diagonale projetait le buste en avant et creusait le dos pour mettre les fesses en valeur. Liza déposa sur ma fesse gauche la petite clé magique sans que celle-ci ne tombe. Je pris alors conscience de la forme provocante que prenait ma silhouette : avec cette cambrure outrée, jamais je n’avais senti mon anus si haut perché : l’orifice se trouvait maintenant disposé de telle sorte que la défécation ne pouvait s’effectuer qu’à l’horizontale, comme pour les vrais chevaux.

La vieille cherchait déjà autre chose. Un clic résonna. Furieuse, elle se retourna et s’empara de la clé : Liza n’avait pas résisté à la faire tourner de nouveau. Incorrigible, elle riait de sa témérité comme une gosse qui vient de faire une bêtise.

 — Reste à lui mettre sa petite queue-de-cheval ! La vieille se dérida. Telle une vendeuse de chaussures face à un client, elle se tourna vers moi et me présenta une queue-de-cheval mi-longue et soyeuse, de la même couleur que mes cheveux. Liza avait saisi un immense gode d’un diamètre de cinq centimètres et d’une longueur de vingt. Elle était tout excitée et m’expliqua son usage.

 — Tu vois, Toubib, c’est marrant ! Grâce à ses multiples anneaux, une fois enfoncé jusqu’à la garde dans ton cul, ce gode ne pourra plus bouger. Je te l’enlèverai seulement pour tes besoins. Pas la peine de le fixer avec une ceinture : il tiendra tout seul. Ce petit bouton, là, permet même de grossir son diamètre, c’est cool, non ? Mais le must, c’est ce trou en plein milieu. C’est là qu’on introduit l’extrémité interne de ta queue ! On appuie sur cet interrupteur à la base externe du gode et le truc s’anime ! T’as saisi, Einstein ? Il y a trois positions que la conductrice commande à distance. Quand tu galopes, ta queue brinquebale dans tous les sens ; au trot, elle ballote doucement et, au pas, elle se contente de quelques coups désordonnés. C’est génial, non ?

Je hochai stupidement la tête tant la jeunette semblait convaincue des bienfaits de la science ! Pendant cet exposé pratique, la vieille Arlette n’avait pas chômé. Elle s’activait dans mon cul et s’en émouvait. Élargissant à force de vaseline les parois rectales, elle était presque parvenue à y enfoncer sa vieille main décharnée.

 — Alors, ça fist-fucke bien, Arlette ? demanda Liza, espiègle.

La vieille ferma ses doigts osseux dans mon fondement. Jamais je n’avais goûté à ce viol. Le sol se dérobait sous mes sabots. Je me sentis défaillir. Après quelques va-et-vient, Arlette retira sa main et Liza enfonça le gode qui resta bloqué au vingtième anneau.

Elles eurent toutes deux un moment de stupeur. La vieille râla.

 — Merde ! On en a pris un trop long.

 — T’avais qu’à l’enculer plus, protesta Liza, trop fière du choix de son calibre. En poussant, il finira bien par rentrer entièrement. Toubib va se dilater encore un peu !

Elle se saisit du monstre et poussa de toutes ses forces.

 — Han ! Haaaaannn !

Pop, pop, p...op ! Trois renflements supplémentaires s’enfoncèrent dans mon anus distendu. En restaient deux. La vieille admirait la force de la jeune fille. Elle humecta de vaseline le reste du gode et commença à me masser les fesses et les couilles. Elle cherchait à me détendre, la garce ! Me flattant les testicules en connaisseuse, elle les tirailla et les fit rouler dans leur bourse comprimée par l’anneau métallique. J’eus une nouvelle érection qui fit pousser un juron à Arlette, tandis que Liza — pop ! — grignotait les derniers centimètres du gode.

 — Mmmmhaan !

POOOPPPP ! ! ! L’ultime degré du gode venait d’être aspiré alors que j’éjaculais sur le visage d’Arlette. Je craignis des représailles, mais elle s’en pourlécha les babines, et me gratifia d’une petite tape gentille sur la joue. Mon sperme était à son goût ! Elle sembla même trouver dans cette giclée des forces régénérantes, et caressa mon cul dévasté par le gode, le flattant longuement de tapettes affectueuses.

 — Brave bête, va ! T’es gentil, toi ! Tu vas te plaire avec nous... Où elle l’a déniché, Marielle, ce phénomène ? Dans un concours hippique ?

J’étais anéanti, chosifié, animalisé. Ce ton de commisération, cette intonation de la voix qu’on utilise pour parler aux animaux, ses sentiments qu’on me prêtait à voix haute, tout le comportement de ces femmes me ravalait au rang d’un animal et, qui plus est, heureux de son sort ! Aucune cruauté ne transparaissait : pire que cela, elles se montraient compréhensives, gentilles ! J’étais leur cheval ! Même pas un homme-cheval... non, un simple cheval : Toubib !

Elles testèrent la queue. Liza joua avec la télécommande. La mécanique fonctionnait. Le courant électrique à l’intérieur du gode m’imprima des vibrations dans tout le rectum. Quand elles me détachèrent, je ne pouvais plus me tenir debout.

Je fus allongé dans un fauteuil de dentiste. Dans le fourbi de Dame Arlette, un trône si incongru était presque naturel. Liza me fixa contre l’appuie-tête. Dégonflant le pénible gode facial, elle me le retira et me rinça la bouche. De temps à autre, elle me souriait aimablement, me rappelant les angoisses essuyées dans les cabinets dentaires : les praticiens sourient toujours à leur patient pour les rassurer, surtout quand ils s’apprêtent à arracher une dent. Avec le même comportement suspect, Liza m’introduisit un écarteur et je restai la bouche exagérément béante, après qu’elle soit restée désespérément close pendant deux heures. Une piqûre m’engourdit ma mâchoire. Quelques secondes plus tard, Arlette m’arracha mes quatre molaires du fond avec une facilité déconcertante. En fait, jamais séance de dentiste ne s’était passée aussi bien pour moi !

Dans ma position surélevée, le visage en arrière, je découvris enfin, fixée au plafond, une petite caméra vidéo. Son œil noir m’observait et n’avait perdu aucune miette du spectacle ! Marielle et son cénacle de salopes sirotaient sans doute des whiskies en se délectant de ma lente transformation et les commentaires allaient bon train dans le grand salon !

En me ramenant dans ma stalle, poussé dans un caddie, car j’étais incapable de marcher, Liza me fixa un collier et y attacha une longue chaîne reliée à la mangeoire murale. Toujours aussi exubérante, elle m’expliqua qu’il était indispensable d’enlever quelques dents aux chevaux afin de faciliter le port des différents mors.

 — Tu verras, y’en a de toutes sortes. Certains sont de vrais petits bijoux, très fun. Demain, on en choisira un ensemble. Tu veux, Toubib ?

J’eus la force de secouer la tête pour dire oui. La petite sourit, aux anges. J’apprenais vite.

 — T’es vachement marrant, toi ! Tu me fais rire ! Demain, tu mangeras enfin. À demain, Toubib ! Dors bien.

Dormir. Oui, dormir et oublier. Trouver une d’issue dans les songes et partir en clopinant !

 *

L’hippodrome est noir de femmes. En voilettes chic ou en casquettes, elles trépignent à l’issue de la course. La voix du commentateur sportif — qui n’est autre que Marielle Moreau — détaille avec fièvre la progression des canassons.

... Mesdames et mesdemoiselles, à quelques mètres de l’arrivée, Toubib, le n° 8, fait une remontée éblouissante et dépasse Churchill. Il est désormais à un mètre de Croupe-en-feu le 4 ! Croupe-en-feu s’essouffle malgré les efforts acharnés du jockey. Dans une ultime embardée, cette dernière enfonce plus profondément le gode-queue de son cheval, un encouragement désespéré ! Mais c’est trop tard. Il rétrograde en troisième position, dépassé par Toubib ! Mesdames et mesdemoiselles, Toubib est maintenant à quelques secondes de la première place, talonnant le 11, Kama-Sutra, déjà vainqueur du Derby de Londres. En raison peut-être d’un corset victorien trop serré par son entraîneuse, Wilma Barrows, adepte de l’école anglaise, Kama-Sutra perd son avance. Sa respiration saccadée freine son rythme. Et Toubib le talonne ! Oui, Toubib ! Toubib ! Chères auditrices, Toubib le double ! C’est extraordinaire, à une seconde de l’arrivée, premier : Toubib le 8 ; deuxième : Kama-Sutra le 11 ; troisième : Croupe-en-feu, le 4. 8, 11 et 4 ! Avec une victoire exceptionnelle de Toubib, déjà remarqué sur les champs de courses parisiens et dont l’un entraînement intensif a fait un champion...

Certaines joueuses sont dépitées. Le temps vire au maussade mais les paris vont bon train pour la prochaine course qui annonce grand favori Foutre-Blanc, un pur-sang très nerveux. France-Infos diffuse l’interview de l’entraîneuse, l’heureuse Netty Castel. À juste vingt-cinq ans, cette jeune femme est déjà à l’origine de nombreuses victoires.

 — Toubib est votre dernière découverte, Mademoiselle Castel ? Quelles sont ces qualités qui en font un cheval pas comme les autres ?

 — Toubib a toujours été très travailleur. C’est une bête intelligente. Il ne lui manque que la parole ! Plus sérieusement, j’applique un entraînement régulier et une hygiène rigoureuse. Sa nourriture est saine et équilibrée. Et je préfère les selles-corsets classiques à toute autre. Elles permettent une bonne respiration et un pouls régulier. C’est très important dans les galops et c’est peut-être ce qui a perdu Kama-Sutra. Ses aptitudes physiques sont passées en dessous des préoccupations esthétiques de son entraîneuse.

 — Les godes-queues que vous préconisez sont en revanche moins classiques.

 — Oui, j’ai découvert des modèles fabriqués en Hongrie moins chers et très utiles. Outre leur ligne élégante, ils ont l’avantage de créer des secousses violentes dans les parois rectales de l’animal, de stimuler le sphincter et d’envoyer, à un rythme programmé selon les besoins, des décharges électriques de faibles voltages, sans danger mais vraiment revigorantes. Toubib les apprécie beaucoup. Dans les derniers mètres, ma cavalière a augmenté le voltage et le rythme des décharges et je pense sincèrement que c’est la raison de sa victoire.

 — Victoire ô combien mérité, en tout cas. Merci, mademoiselle Castel.

... L’assemblée des femmes a voté à l’unanimité la loi... Météo : le temps sera... On annonce une nouvelle grève de la RATP le...

Périphérique Nord.

Toubib est bloqué dans son van, affolé. Les voitures klaxonnent. Une automobiliste en insulte une autre. Les gaz d’échappement envahissent le van. Netty Castel, au volant de son break, a l’habitude. Elle a solidement attaché Toubib car il ne supporte pas les embouteillages. L’argent qu’il vient de lui rapporter justifie quelques ménagements... La riche entraîneuse envisage de le pousser dans des courses plus difficiles. Elle aimerait lui acheter de nouveaux sabots, très spéciaux. À l’affût des progrès en équipement hippique, Netty Castel a toujours été une précurseuse. Elle allume une cigarette, branche la radio.

Aime-moi pour la vie, ma chérie-rie, aime-moi à la folie !

C’est la station de radio kitsch qui rediffuse les ritournelles lamentables de l’époque où les hommes étaient libres et se permettaient de chanter...

Tellement bête mais si délassant ! Et Toubib, il s’est calmé ?

V Eins, zwei, drei, vier !

Agitée, cauchemardesque, cette nuit ne me porta pas conseil !

J’écarquillai les yeux. Le noir. M’accoutumant peu à peu à la pénombre, je reconnus les quatre mètres carrés de ma stalle, je sentis une chaîne fixée à un collier et bientôt toutes les douleurs disparues me revinrent d’un coup ! Les bras, la taille comprimée, les pieds engoncés dans un étau, l’anus dilaté ! L’idée même me faisait souffrir, mais en toute objectivité, je devais admettre que je m’habituais à tout, même aux vingt-cinq centimètres de cet ersatz de queue chevaline. Bougeant la tête, je sentis l’anneau nasal se balancer doucement.

Un reflet attira mon regard. Je scrutai le plafond : l’œilleton froid d’une caméra vidéo regardait Caïn. Sûrement en veille ! Les bonnes fées dorment encore. Ce n’est que plus tard, à leur petit déjeuner qu’elles allumeront la télévision pour voir le phénomène de foire de ce sinistre live-show vidéo. Vedette d’un télé-achat pervers pour ménagères au foyer : « Regardez notre étonnant homme-cheval, mesdames ! Vous pouvez facilement transformer votre époux de la même charmante manière. Gagnez notre séjour d’une semaine dans l’île du docteur Moreau ! Votre mari sortira avantageusement changé, en pleine forme physique ! »

Homme-cheval, cheval humain, juste un cheval... Je m’appelle Toub... Sim... Simon Brassot, oui. J’ai vingt-cinq ans et toutes mes dents. Quoi, mes dents ! Oh, non, pitié ! Je divague, je perds la raison. Ce cauchemar m’a réveillé en sursaut. Courir à Longchamp ! Et pourquoi mêler Netty à cet enfer ? Elle révise studieusement, à des centaines de kilomètres de là, insouciante du danger qui pèse sur moi. Netty, viens vite et délivre-moi ! Je pleure. Un torrent de larmes comme seul un petit garçon peut en répandre.

Vague hennissement au lointain.

Quelle heure peut-il être ?

 *

Le coup de cravache matinal me réveilla tout à fait.

 — Debout, Toubib ! Ouste ! Lève-toi. Il est sept heures. Il est temps de te familiariser avec tes sabots. Premier repas de la journée !

Le tonus de Liza contrastait avec mon abattement. Je me levai péniblement dans un grand gargouillis. Mon estomac criait misère. Je n’avais pas mangé depuis mon arrivée sur l’île.

Dans un grand seau, Liza prit à la louche une mixture nauséabonde et verdâtre qu’elle déversa dans la mangeoire, juste à hauteur de mon cou. J’eus un haut-le-cœur et vomis les restes du dernier repas digne de ce nom que j’avais avalé, un plateau dédaigneusement ingurgité dans l’avion. J’avais fait le difficile !

Liza n’était pas très contente, mais acceptait ma réaction.

 — C’est toujours comme ça, la première fois ! Pas un qui remuerait la queue de joie ! Et c’est Liza qui nettoiera tout quand Môssieu sera à son entraînement. Ah, j’te jure ! T’espérais quand même pas un croissant beurré et un expresso, hein ? Répond !

Je secouai négativement la tête. Liza m’expliqua que cette mixture était une composition naturelle, pleine de vitamines, et très fortifiante ! Pleine de bonnes choses équilibrées qui muscleraient progressivement mon corps. Un régal de prince ! Et comme j’étais nouveau, j’avais une triple ration ! Quelle chance... La mangeoire était remplie à ras bord. L’eau s’écoulait à part, dans un petit compartiment étanche.

 — À mon retour, t’auras tout mangé, tu la lécheras entièrement. Je veux qu’elle brille comme avant, sinon... Toubib ! Tu m’entends ?

Je hochai la tête et Liza me flatta la croupe. Jusqu’à quelle ignominie irait-elle ? J’avais faim et si je ne mangeais pas, je serais sévèrement puni. Quand je plongeai la bouche dans cette bouillie, je fus surpris que le goût soit finalement plus agréable que l’odeur. C’était tiède et je reconnaissais des légumes concassés, mêlés à des laitages survitaminés. Jamais je n’avais mangé ainsi, sans l’usage des mains. Cette manière violait ma bonne éducation. Moi qui aimais l’ordre et l’élégance, je mangeais désormais comme un cheval, à même la mangeoire, le visage maculé de ce brouet bizarre. Mais je me sentais revivre !

Swarp, slurp, glurrpp, glurp, frruuitt, frrrttt, ggggluppp.

Les bruits que je faisais en mangeant me révulsaient mais je terminai et léchai la mangeoire pour que Liza soit gentille avec moi. Comme tout animal, je cherchais la bonne humeur des maîtres. Cette servilité me révoltait, mais c’était la seule manière de rendre cette journée supportable.

Miam ! Glurps !

Je fus surpris par la voix suave de Marielle Moreau :

 — Bonjour, Toubib ! C’est bien, tu as tout fini. Cela t’a plu ?

Je me retournai, mais il n’y avait personne. Au-dessus de la caméra, l’image de Marielle, resplendissante, s’animait sur un écran. Elle n’avait rien perdu du spectacle. Elle petit-déjeunait elle-même et attendait ma réponse, un toast de confiture suspendu à la main.

Je secouai la tête de haut en bas.

 — Parfait, dit-elle enjouée. Je transmettrai tes félicitations à notre diététicienne. Bonne journée ! Je viendrai te voir à l’entraînement, Toubib...

Elle mordit dans sa tartine et coupa son image. Je restai immobile devant l’écran noir.

Un peu plus tard, je sortis de ma torpeur en entendant Liza siffloter dans l’écurie. Elle fut admirative devant la mangeoire propre. Avec un torchon, elle m’essuya le visage, m’assurant que, bientôt, je n’aurais plus besoin de son aide pour ça. Elle inspecta mes dents et fut satisfaite : l’arrachage des molaires n’avait eu aucune complication. Ce qu’elle fit ensuite me couvrit de honte. Elle fixa à la circonférence externe du gode-queue une petite poignée et commença à la tourner lentement. Je sentis l’intrus remuer en moi, pivoter sur lui-même. Elle l’expulsa ainsi d’un geste très professionnel. Pop, pop, pop, pop, pop, pop, pop. Pop ! Chaque renflement sortait avec un bruit comique de succion. À la moitié du gode, elle tira brutalement. Mon anus resta dilaté et vide ! Je sentis l’air y pénétrer. C’était atroce. Il fallut quelques minutes pour que les parois se resserrent un peu. Et la belle me donna l’ordre de déféquer devant elle.

 — Allez, fais pas de chichi, chie ! fit-elle, fière de son jeu de mots. Ce sera la seule fois de la journée.

Un étron lourd et très long tomba en chute libre du haut de mon cul. Performance scandaleuse que j’allais effectuer tous les matins devant cette jeune fille et la caméra vidéo du docteur Moreau.

Liza me félicita encore et, sans même me nettoyer l’anus, remit en place le gode-queue. Il s’enfonça plus facilement que la veille ; en quelques secondes, j’avais avalé les vingt-cinq centimètres qu’elle avait si péniblement logés hier.

 — Tu t’habitues vite, ma parole ! J’vais t’le gonfler un peu plus.

Elle sortit une petite clé de son trousseau et la fit tourner une fois dans la serrure du gode. Ce dernier me distendit la cavité anale de quelques millimètres supplémentaires. La queue bougeant de temps à autre. J’étais prêt pour subir ma première séance de dressage.

J’arrivais avec peine dans la salle d’entraînement, en équilibre fragile sur mes doigts de pieds. C’était une sorte de piste de cirque au milieu de laquelle se tenait une femme presque nue, harnachée de cuir et armée d’un long fouet.

Liza passa le relais à la dénommée Doris, blonde au regard sévère.

 — Ponchour, choli betit chefal ! Komm schnell !

La dominatrice chargée de mon dressage était allemande et parlait avec un accent caricatural. Elle me plaça au fond de la bouche un mors en caoutchouc qui s’emboîta parfaitement à l’endroit de mes défuntes molaires. Mon visage était déformé et les commissures des lèvres tendues au maximum. Une têtière fut fixée ensuite. Puis des œillères. Quand Frau Doris passait de côté, je ne la voyais plus, contraint de regarder droit devant moi. Le mors fut attaché à la têtière grâce à de minuscules crochets qu’elle ferma : clic, clic, clic... Une longe de plusieurs mètres fut attachée à mon collier. Enfin, les boucles métalliques de deux longues lanières furent fixées aux extrémités du mors. Clic, clic.

Frau Doris m’observa et tourna autour de moi. Son regard détailla mes parties intimes. Elle me soupesa les testicules, tira un peu dessus et ajouta deux autres anneaux par-dessus celui que je portais. Elle tira ensuite sur l’anneau placé entre mes bourses et mon anus. La chair avait cicatrisé et il faisait maintenant partie de moi. Elle dit un mot incompréhensible, en allemand, prit un lacet de cuir qu’elle serra à la base de mon sexe et dont elle passa les deux extrémités dans l’anneau. Elle tira très fort et noua le lacet à la boucle. Mon sexe resta ainsi tendu. Avec un autre lacet, elle répéta la même opération sur les testicules, qui furent étirés vers l’anus.

Je poussai une plainte que le mors transforma en grincement. Une claque sèche me rappela au silence. Frau Doris inspecta ensuite le gode-queue et ne trouva rien à redire. Elle actionna l’interrupteur sur la plus faible position et je sentis la queue se balancer.

Elle vint devant moi et me regarda droit dans les yeux. Elle me souleva le menton pour me forcer à la regarder. Cette femme qui venait d’inspecter mon corps nu et humilié et s’était amusée à m’étirer les couilles, m’imposait maintenant son regard et son insoutenable sourire de satisfaction.

Je baissai les yeux, piteux et résigné. Frau Doris, satisfaite, me caressa le crâne.

 — So, Bubchen ! Man muss beginnen, nein ? Du sollst gut lernen... und schnell. Ja ? Na schön, jetzt werden wir mit diesen hübschen Dingen da spazieren und laufen. Mach’s gut !

Je ne comprenais rien et hochai désespérément la tête. Frau Doris se contenta de cette réponse et se plaça au centre de la piste.

Pendant une heure, je me familiarisais avec mes pieds de cheval. L’Allemande me faisait tourner autour d’elle, me maintenant par la longe et les rênes. Elle vitupérait parfois des ordres qu’elle accompagnait d’un vigoureux coup de fouet. Elle ne ménageait pas sa peine, à défaut de sa monture, et aimait particulièrement lécher mes testicules de la pointe de sa lanière. C’était presque un jeu d’adresse pour elle d’atteindre cette cible exposée.

Twack ! Clac ! Schnell !

J’entendis un applaudissement. Frau Doris s’interrompit et je vis descendre des gradins Marielle Moreau et ses invitées.

 — Mes amies, pour sa première leçon, Toubib s’est montré assez habile et mérite une récompense.

Elle sortit de sa poche un chocolat qu’elle posa au creux de sa main. Je dus baisser ma tête et saisir le chocolat avec les lèvres. J’engloutis son cadeau en feignant le plaisir. Inspiré, je levai la tête pour en quémander un autre ! Marielle Moreau, ravie, me flatta la croupe. Ce geste qui me révoltait semblait décidément une manie partagée par toutes les dames de cette île.

Ses amies se mirent ensuite à bavarder près de moi comme si j’étais un cheval dont on vante les mérites et qui ne peut comprendre la conversation.

 — Approchez donc, il ne va pas vous mordre ! Toubib est très affectueux !

Ces femmes m’inspectèrent de fond en comble, me triturant partout, tirant sur les anneaux, etc.

 — Pourquoi lui attachez-vous les bras dans le dos ?

 — Où avez-vous trouvez ce gode, Marielle ?

 — Combien d’heures d’entraînement lui faut-il pour être au point ?

 — Comment fait-il caca ?

Marielle Moreau interrompit le flot de questions.

 — Pas toutes à la fois, mes chéries. Si vous séjournez régulièrement chez moi, vous connaîtrez tous les secrets de mes écuries.

 — Vos écuries ? s’exclama une néophyte.

 — Enfin, Christine, où voulez-vous que vive un cheval, si ce n’est dans une écurie ! Vous voyez Toubib dans mon salon Louis XV ?

Le docteur Moreau se jouait de la curiosité de ses invitées et se sentait en verve.

 — Laissons Toubib à son dressage... Je vais vous montrer d’autres chevaux déjà formés. Vous comprendrez mieux mes méthodes...

Le groupe partit en babillant. J’étais anéanti.

Dans son charabia, Frau Doris me conduisit dans une pièce où se trouvaient d’autres hommes harnachés de la même manière que moi. Ils étaient les uns derrière les autres, autour d’une colonne du sommet de laquelle partaient une dizaine de portants. Une chaînette reliait leur anneau nasal au portant placé à un mètre au-dessus d’eux. La tension de cette chaîne les obligeait à maintenir la tête très haute, presque en arrière. Frau Doris m’attacha ainsi.

Les portants commencèrent à tourner, nous forçant à avancer. Un peu plus loin, devant un pupitre, Frau Doris régla la vitesse de rotation du dispositif, choisissant des tempos variables, des périodes, des arrêts. Nous étions soumis à un entraîneur piloté par ordinateur et qui nous habituait à nous servir de nos pieds de chevaux et nous contraignait à marcher ou à courir sans connaître l’issue de notre calvaire.

Frau Doris quitta la pièce et la porte se referma avec un brutal bruit de verrou. Six hommes nus, harnachés comme des chevaux, tournaient en rond, seuls, tirés par le nez, le cul forcé par un énorme gode et les bras ligotés. Un observateur distrait aurait pu nous prendre pour des sportifs de compétition s’entraînant aux jeux olympiques.

 *

Week-end spécial ! Grand Salon de l’Hippomobile, Porte de Versailles !

Madame Vernet n’aurait jamais dû venir un dimanche. La foule est insoutenable.

Mais cette brave secrétaire rêve depuis si longtemps d’une belle hippomobile ! Ses économies le lui permettent enfin. Et elle pourra, comme plusieurs de ses amies, parcourir Paris dans son sulky en contrôlant du fouet un magnifique cheval !

Elle jette un œil distrait aux stands des plus grandes marques. Des vendeuses tentent de l’attirer en vain. Non, ce que cherche Madame Vernet, c’était le stand d’Hippo-Island, la marque de véhicule de l’île du Docteur Moreau. Madame Vernet veut acheter français et elle a été séduite par la ligne des Hippomobiles sortant de l’usine Moreau. Son journal féminin favori en a vanté l’excellence du dressage, la fiabilité des chevaux et le confort des sulkys.

Arrivée au stand, une charmante demoiselle s’enquiert de ses besoins.

 — Je voudrais juste le modèle courant. Une deux-places à un cheval, s’il vous plaît.

 — Les Hippomobiles de deux et quatre chevaux vont plus vite, vous savez !

 — C’est juste pour me déplacer dans Paris, parfois le week-end pour aller à la campagne.

 — Oui, en effet. Dans ce cas, j’ai un modèle idéal pour vous...

La vendeuse présente à Madame Vernet un magnifique sulky à deux places, très fonctionnel auquel est harnaché un beau cheval totalement épilé.

 — Comme vous pouvez le constater, poursuit la vendeuse sur le mode le plus commercial, ce cheval a les jarrets bien musclés et se meut parfaitement sur ses sabots. Pourvu de quelques anneaux en inox très pratiques et d’un magnifique anneau nasal en fer forgé, il se fatigue très peu. C’est un dressage « garanti Moreau’s Island ». Il s’appelle... (consultant la fiche signalétique) il s’appelle Toubib et vient d’avoir un an !

La cliente est émerveillée et caresse la croupe rebondie du cheval. La vendeuse surenchérit :

 — Constatez la souplesse de la peau, dont l’épilation est définitive. Elle a été pigmentée d’une teinte rose pastel parsemée de taches jaune fluo qui rend le cheval waterproof. Elle résiste très bien au fouet. Jugez-vous même !

Madame Vernet saisit la cravache que lui tend la vendeuse et frappe vigoureusement ce cul qu’elle vient de caresser deux secondes plus tôt. Il rosit à peine. Madame Vernet écoute les explications de la vendeuse en tournant autour de Toubib. Elle parcourt de la main les moindres recoins de son corps. En le masturbant, elle provoque une érection impressionnante. Cela flatte toujours les clientes et la vendeuse est désormais sûre de son affaire.

 — Il possède, Madame, une magnifique bite de 24 centimètres qui s’érige assez facilement. Son sperme est sucré et gicle assez loin. Enfin, permettez-moi de souligner l’importance du gode-queue qui, si vous ne le voyez pas actuellement, est d’une longueur de 30 centimètres et d’un diamètre de 6. C’est dire l’élasticité de son anus. Vous devrez d’ailleurs veiller à le faire déféquer tous les matins. Ce gode s’enlève et se remet très facilement, comme ceci. Wrooouupp ! Vous ne pouvez pas avoir de problème, chère Madame !

La cliente convaincue regarde Toubib droit dans les yeux et lui sourit en disant :

 — Mais c’est qu’il a l’air intelligent ! Et combien coûte cette hippomobile ?

 — Deux cent mille francs T.T.C. Vous faites une affaire !

La cliente peut payer en quatre fois. Toubib est garanti un an et assuré contre la perte et le vol par les soins du fabriquant. Le fessier de Toubib étant suffisamment haut, la vendeuse y dépose le contrat d’achat que Madame Vernet signe sans le lire.

Moreau’s Island est un concessionnaire sérieux et soucieux du bien être de sa clientèle. À chaque hippomobile achetée, un gode-queue de rechange est offert ainsi qu’une petite sélection de fouets.

L’acheteuse sort ravie, parvenant avec peine à s’extraire de la marée de clientes. Le salon est un succès. Ce mode de transport anti-polluant est devenu très populaire. Le marché européen s’en porte bien malgré la menace croissante du Japon qui fabrique à la chaîne des modèles moins chers.

Toubib attend son acquéreuse à la sortie de la porte D du salon. Une employée donne les rênes à Madame Vernet, lui explique le maniement de la commande à distance qui actionne la queue et lui remet un gros manuel d’entretien. D’un timide coup de fouet, la secrétaire modèle part au trot, par le boulevard Lefebvre. Arrêtée à un feu, elle reconnaît une amie qui traverse.

 — Netty !

 — Charlotte ! Par exemple, comment vas-tu ?

 — Bien... tu avais l’air pressé, tu veux que je te conduise quelque part ? Comme ça, on discutera un peu...

 — Porte de Saint-Ouen, c’est pas trop loin ?

 — Écoute, Netty, elle est neuve, mon hippomobile ! Elle me lâchera pas maintenant, je viens juste de l’acheter ! Allez, monte ! Hue, Toubib !

Thwack ! Clip, clop, clip, clop ! Glingglinggling !

 — C’est marrant comme nom, Toubib, s’esclaffe Netty. Il était dans la médecine ?

 — J’en sais rien ! Mais il m’a l’air vachement intelligent ! Le sulky remonte vers Saint-Michel. Les deux amies rient de leurs retrouvailles et Madame Vernet vante les mérites de l’hippomobile. C’est une écologiste qui avait vu avec soulagement la disparition progressive des voitures automobiles. Aujourd’hui, les rues du monde entier sont parcourues de ravissants chevaux comme Toubib. Paris transfiguré s’emplit des hennissements des braves bêtes. La civilisation moderne était enfin parvenue à une perfection...

... À condition d’éviter la place de la Concorde.

VI. Fioritures

J’étais en nage, en proie à une démente qui m’avait fait trotter dans tout Paris, comme un dératé ! Allais-je cauchemarder ainsi chaque nuit, sans même la consolation d’un sommeil libérateur ?

Le coup de cravache matinal de Liza me ramena à ma triste réalité.

 — Bien dormi, Toubib ?

Parole d’usage... Elle n’attendit pas mon hochement de tête et commença à remplir la mangeoire.

 — Bon appétit, mon petit ! J’t’enlève le gode tout de suite. Tu feras caca tout seul, comme un grand ! J’reviens dans une demi-heure. Faut que j’te lave bien aujourd’hui, que j’te bichonne ! Miss Moreau et Georgia vont t’rajouter des trucs sympas ! Faut qu’tu sois propre devant les dames, hein Toubib ?

Liza était excitée comme une puce. En partant, elle me cingla les fesses avec sa cravache, pour rien. De nouvelles inquiétudes pointaient à l’horizon mais j’avais faim.

Peu après, Liza me conduisit, propre comme un sou neuf, dans une pièce où m’attendaient Miss Moreau, Georgia, Tatie Armelle et une soubrette.

 — Bien dormi, bien mangé ?

Je hochai la tête, apprivoisé par les coutumes de Miss Moreau.

 — Et un bon caca ?

Bis repetita placet !

 — Bon, continua Miss Moreau. Je suis ravie que tu te plaises parmi nous. Aujourd’hui, nous allons opérer de nouvelles modifications pour rendre ton séjour plus. agréable. Pour commencer, Georgia va t’allonger la langue, de façon à ce qu’elle puisse sortir de dix bons centimètres. Ainsi tu pourras te débarbouiller sans problème après avoir mangé. Allonge-toi sur ce divan !

J’obéis promptement. La soubrette m’attacha soigneusement le corps et m’introduisit un écarteur dans la bouche. Georgia préparait une seringue.

 — Détends-toi, calme, calme ! Cela ne fait pas mal. C’est un produit hormonal qui développe le tissu lingual sans altérer sa résistance. D’ici quelques jours, tu auras une belle langue agile.

Elle me planta l’aiguille dans la langue et y injecta tout le contenu. Je sentis mon organe brûler et vibrer, devenir d’une lourdeur indescriptible. Je ne pouvais plus le bouger.

 — Merci, Georgia, fit Miss Moreau. Dans quelques heures, elle se sera déjà allongée. Laissons maintenant la place à Armelle. Monica, attachez Toubib à l’armature.

Il s’agissait d’une barre horizontale, en métal, dont la hauteur était déjà à ma mesure pour que, plié dessus, je touche juste le sol du bout de mes sabots. Monica me détacha les bras. Il fallut attendre de nombreuses minutes pour que le sang y circule de nouveau correctement. Ils furent amenés jusqu’à la deuxième barre, placée devant moi. Mes épaules y furent fixées immédiatement. Cette position inconfortable me tiraillait le dos, désormais bien horizontal, en angle droit avec mes jambes et mon dos ! Mes fesses étaient toujours effrontément mises en valeur, comme offertes.

Armelle amena deux nouvelles bottines en pied de cheval. Je compris soudain leurs desseins. Mes bras ballants allaient être transformés en pattes de devant. Le goût du réalisme de Miss Moreau ne pouvait pas supporter des chevaux bipèdes ! Cette paire de jambes étaient bien plus longues que mes bras, en conformité avec la longueur de mes jambes... arrières ! Mes mains furent emprisonnées dans ces bottines capitonnées et extrêmement robustes. Contrairement à celles de mes arrières, ces nouvelles jambes montaient jusqu’aux épaules. Les muscles de mes avant-bras n’étaient probablement pas encore assez puissants pour supporter seuls le dispositif.

Armelle changea aussi le corset. Liza lui apporta un modèle plus perfectionné, truffé de boucles en métal. Après l’ajustement, Liza fit tourner une petite clé dans la serrure du corset. Clic, clic, clic, clic, clic. Ma taille se contracta à chaque tour. Je sentais le corset creuser davantage mes reins tandis que mon torse remontait imperceptiblement vers les épaules. Les fesses aussi semblaient se lever, gagnant encore de l’altitude. J’étais une pâte à modeler dont on disposait à sa guise. Au dernier clic, je parvenais encore à respirer normalement. Liza posa négligemment la clé sur mes fesses.

 — Liza, attachez la clé à son anneau anal, il est là pour ça. Toubib ne la perdra pas !

Voilà donc à quelle fonction était destiné cet anneau infamant. C’était mon trousseau de clés personnel, comme Georgia le dénomma !

Armelle enserra ensuite le haut de mes cuisses avec deux ceintures de cuir noir munies de boucles. De courts tendons très rigides clippés à leur tour permettaient de relier à chaque ceinture la boucle de métal du corset la plus proche. Les tendons larges formaient ainsi une diagonale tendue à l’extrême.

Une minerve très souple m’emprisonna le cou pour me maintenir la tête droite et aussi haute que mes fesses. Quatre tendons de cuir relièrent la minerve à quatre boucles de métal qui se trouvaient à l’extrémité du corset, au niveau des omoplates. La tête droite et tendue, je voyais désormais Miss Moreau qui suivait ma transformation avec un air de gourmandise. Croisant mon regard, elle me caressa la joue négligemment et disparut derrière moi. Elle demanda à Georgia si elle voyait d’autres améliorations à apporter.

 — Pas pour le moment, Marielle, répondit-elle, d’un air dégagé.

Liza plaça alors toutes les clés des serrures à mon anneau anal. Elle n’aurait plus à les chercher !

Miss Moreau m’adressa à nouveau la parole. Comme elle était sur le côté, je ne pouvais pas la voir. Elle dominait mon corps et me regardait de haut, la main posée sur mon corset, jouant avec une boucle métallique :

 — Voilà, Toubib ! Es-tu content de ta nouvelle tenue ? Désormais, tu es un cheval. Il va falloir t’habituer à cette position. Tu constateras rapidement qu’elle est pleine de ressources. Frau Doris t’enseignera comment marcher, trotter et galoper sur quatre pattes, sans tomber. L’entraînement est difficile et long, mais tu y arriveras. N’est-ce pas, Toubib ?

Je hochai la tête d’acquiescement.

 — La journée est finie pour toi. Repose-toi bien. Demain matin, ton corps sera déjà un peu habitué. Nous te laissons la pièce pour toi tout seul ! Nous avons encore beaucoup de travail aujourd’hui. Sois sage, Toubib !

Elle partit avec ses acolytes. La porte se referma... à clé ! Je restai dans le noir, testant la solidité du harnachement. Impossible de bouger. Je restai immobile, fixé à l’armature. Seule ma langue retrouvait un peu de vie et je la sentis sortir de quelques centimètres de ma bouche !

 *

Elle tapote son code et la porte blindée d’une large grange s’ouvre en silence. Mademoiselle Ariane Lefebvre mène une vie terne d’institutrice maternelle et investit tout son salaire dans une passion dévorante. Elle s’est même un peu endettée pour la construction de cette grange inviolable, tant son hobby est envahissant. Cette petite femme de trente-cinq ans collectionne depuis son adolescence les hippomobiles et tout ce qui concerne les montures humaines. Vaste domaine, déjà riche d’histoire !

Les modèles viennent des quatre coins du monde, et certains sont devenus très rares, en particulier quelques prototypes non commercialisés, comme le mythique « Trotteur au fuel », mécanique trop complexe et polluante.

Elle se vante de posséder près de 450 modèles différents, dont une cinquantaine en état de marche. Comme toutes les collectionneuses, elle conserve les autres empaillés et a dégôté une taxidermiste aux tarifs raisonnables. Les pièces détachées font l’objet d’une chambre spéciale, véritable caverne d’Ali Baba de 120 mètres carrés.

Tout son argent passe dans cette collection qui représente toute sa vie et apporte un peu d’équilibre à son âme angoissée. Ariane Lefebvre ne s’épanouit qu’au contact de ses chevaux. Obsessionnelle, maniaque, névrosée, elle sublime son manque d’affection dans la contemplation de ses trésors. C’est une crise inconsolable quand elle se résigne à vendre très cher un modèle rare pour maintenir son train de vie. Récemment, le Musée d’Histoire des Moyens de Locomotion, de Londres, lui a racheté un modèle très archaïque d’hippomobile. Une pièce unique, inestimable, d’origine indienne, qui possédait plus de points communs avec les anciens pousse-pousse asiatiques que nos chevaux actuels. La cavale empaillée, en position verticale, avait juste les mains attachées à deux brancards et portait même un uniforme  ! Que de progrès dans la zoomorphie et le dressage depuis cette époque ! Mais cette pièce frustre valait quand même plusieurs millions de francs. De quoi acheter quelques nouveaux chevaux !

Ariane boude les salles des ventes où les prix peuvent atteindre des sommes extravagantes. Elle préfère parcourir les villages de campagne, où de vieux chevaux se morfondent dans des fermes, ou passer ses dimanches sur les brocantes : les particulières ne connaissent pas la valeur de leur cheval et sous prétexte qu’il se détériore — problème de prostate, de constipation, jambes boiteuses, baisse de la vue, anus ravagé, etc. — ou qu’il ne réponde plus assez vivement aux coups de fouet, elles le vendent une bouchée de pain. Un jour, Ariane a même acheté à vil prix une magnifique monture qui avait perdu ses testicules en raison d’une élongation trop forte. Ariane marchanda encore le prix cassé en raison de ce manque... irréparable !

Une pucière de Saint-Ouen lui a déniché un spécimen rare. Mais la fieffée marchande en a enlevé toutes les pièces détachées : minerve, gode-queue, mors, têtière, corset, sabots, tout a disparu ! Elle avait même limé les anneaux, excepté celui du nez, trop épais, en acier inoxydable. Dans son bric-à-brac, le cheval n’est plus que l’ombre de lui-même, courbatu et bancal sans ses atours. La pucière ne l’a visiblement pas nourri depuis plusieurs jours, et ses yeux perdent leur éclat. La bête déprime.

Malgré son dénuement misérable, Ariane reconnaît ce qui avait dû être une monture de luxe, première manière, de la Moreau’s Island. Elle en devine la ligne et reconnaît, sous son avachissement, la qualité fessière du spécimen. Cela avait dû porter le cul bien haut, l’anus en l’air, la taille étranglée. La discussion est âpre. Ariane argue qu’elle doit tout retaper, qu’elle en a pour cher en pièces détachées, etc. Mais la pucière sort sa carte maîtresse pour vendre l’épave au prix maximum : la fiche signalétique du véhicule et son manuel d’entretien !

La collectionneuse ne tergiverse plus. Ces fascicules d’époque sont presque introuvables. Passe pour le manuel, elle en a déjà plusieurs qu’elle échange parfois. Mais la fiche signalétique indiquant le nom du cheval, son pedigree, son âge, son histoire !

Dans sa grange, elle lit fiévreusement ce document devant le cheval qu’elle a mis plusieurs heures à retaper. Elle lui a retrouvé dans sa réserve toutes les pièces d’origine et lui a préparé un repas très copieux. Le cheval plonge avidement sa gueule dans la mangeoire.

Slurppp ! Miamm, miam, Glourp, Glrrpppp, slap ! Assise, Ariane détaille même le petit logo de la Moreau’s Island qui orne la fiche. Elle prononce lentement le patronyme du cheval :

 — Tou... bib...

Le bourrin tourne immédiatement la gueule !

 — Approche, Toubib !

Il clopine gracieusement vers elle, en hochant la tête, heureux !

 — D’après cette fiche, poursuit-elle un peu émue, tu as déjà neuf ans. Tu es beau, Toubib, et obéissant. La fiche indique que tu as été dressé par Frau Doris von Stahl. Je connais sa réputation et vois qu’elle n’est pas usurpée ! Dans la petite biographie, il est indiqué que tu voulais devenir vétérinaire avant de choisir cette nouvelle vie. Tu étais studieux et intelligent, qualités qu’on retrouve dans ton comportement chevalin. Pas de maladies particulières. Ton anus peut supporter des godes-queues d’une longueur de 30 centimètres et de 8 de diamètre. Humm... J’ai un très beau gode de 33 centimètres, très pratiqué, avec lequel, je pense, tu te sentiras bien... Ces fiches sont parfois erronées et ne tiennent pas compte de l’évolution du cheval. Trois centimètres de plus n’ont jamais tué personne !

Elle se lève et présente un sucre à Toubib. Sa langue souple et longue l’attrape facilement.

 — C’est vrai que tu as l’air intelligent, toi. Une belle pièce dans ma collection ! Joli petit vétérinaire, tu vas me montrer ce que tu sais des chevaux...

À ces mots, Ariane Lefebvre lui cingle le cul pour le faire trotter. La collectionneuse solitaire, en mal d’amour, se masturbe en observant l’évolution du canasson au milieu de ses semblables, empaillés.

VII. Des professeurs de marque

Je hurlai comme un damné, agressé par des corps empaillés à visage humain. Sueurs froides, visage ruisselant. Je tremblais si fort que les petits anneaux bougeaient. Les clés pendues au trousseau anal s’entrechoquaient. Et mon cri déformé par le mors rebondissait sur les murs froids de la pièce. Ma plainte s’éteignit doucement. Le silence et l’obscurité m’enveloppèrent à nouveau, de façon plus éprouvante encore que mes liens.

Je découvris alors que ma langue touchait mon nez. D’un mouvement désordonné, elle fit le tour de ma bouche. J’arrivais à me lécher le bord des joues et le menton. Un petit cheval bien propre ! Merci, Madame Georgia !

Au petit matin, Frau Doris vint me détacher. Elle appuya sur un bouton qui fit baisser les deux armatures qui me soutenaient. J’eus peur de tomber mais, curieusement, je tenais en équilibre, bien stable sur mes quatre pattes. Mon dos avait tendance à se ployer, mais je remarquai vite qu’en me concentrant, il restait droit et horizontal ! En fait, je me sentais même léger ! L’impression bizarre de ne supporter que la moitié de mon poids ! Encore tout étonné de ces impressions, je sentis le fouet intraitable de Frau Doris claquer sur mes fesses.

 — Komm, Toubib, komm !

Mon dressage était aussi d’ordre linguistique. Je savais ce qu’elle voulait mais j’avais une peur panique de faire le moindre mouvement, persuadé de tomber immédiatement. Comment se mouvoir sur quatre pattes ?

En dresseuse blasée, Frau Doris s’employa à m’enseigner avec pédagogie les rudiments de la marche équestre. Elle cingla mon avant-bras gauche que j’avançai aussitôt. Puis la jambe arrière droite, puis la gauche et enfin l’avant-bras droit.

 — Einfach, nein ? Lern gut ! Mit Zeit wirst du schön und stolz trotten. Ja ?

Je hochai sans comprendre. Elle prit les rênes dans une main, fit claquer ses talons et se dirigea vers la sortie en me tirant lentement pour que je puisse m’habituer. Il était plus simple pour moi de sautiller sur chaque pied. Dès que l’un touchait le sol, un autre prenait la relève et ainsi de suite. Le mouvement décomposé de la marche du cheval nécessitait de la souplesse. Cela faisait tinter les petites clés : sexe et testicules battaient la mesure.

Nous arrivâmes tant bien que mal dans un grand enclos en plein air où une dizaine de chevaux équipés comme moi attendaient déjà.

Je m’en voulais de les désigner comme des chevaux. Je luttais à tout instant pour chasser ce vocabulaire honteux de mes pensées, mais il s’insinuait, insidieux, évident. Je ne considérais plus vraiment ces êtres comme des hommes. Moi-même, je me sentais détruit. Jour après jour, le dressage distillait son poison. Rien dans le comportement de ces dames ne me laissait supposer que j’étais encore un homme ! Frau Doris, notamment, effectuait un brillant travail de sape. Sa qualité essentielle de dresseuse n’était pas sa dureté ou sa cruauté mais bien cet air dégagé, naturel, qu’elle arborait pour nous commander. Pour elle, tout cela allait de soi et frisait la routine ! Rien dans ses yeux n’indiquait plus que nous étions des hommes.

L’entraînement reprit. La dresseuse était à son aise dans ce vaste enclos, au milieu de nous, dix bonhommes à quatre pattes, chevalisés à l’extrême. Les ordres tombaient avec la régularité d’un métronome fouettard. Il fallait en fait beaucoup d’énergie pour dresser ainsi tant de montures simultanément, mais Frau Doris se démenait et aimait son travail.

Au bout de quelque temps — plusieurs heures ? — je parvins à avancer sans difficulté. Le mouvement devenait naturel, presque inné. Les bienfaits du dressage sont insoupçonnables, hélas !

Frau Doris fit une halte. Des conversations animées parvinrent à mes oreilles, de plus en plus rapprochées. Marielle Moreau pérorait comme à l’accoutumée.

 — Voici, mes chéries, les nouveaux chevaux dont je vous ai entretenus. Ils sont en début de dressage et encore un peu gauches. Je préfère ce type de conformation aux montures bipèdes. Ainsi, les chevaux sont plus maniables, plus performants et... plus beaux ! Grâce à la nourriture qui leur est préparée, leurs muscles vont se développer, notamment ceux des jambes et du dos. Aussi pourrons-nous les monter dans quelques temps et galoper à loisir. Certaines hormones contenues dans leurs pâtées ont d’autres vertus. La B24 empêche toute repousse de la pilosité. Le résina 5 développe les parties génitales. L’actif de Cook rehausse les globes fessiers et maintient leur éclat en même temps qu’il renforce et régénère l’élasticité de l’anus. Enfin, quelques gouttes de Zuchenium les aident à supporter la rapidité de leur transformation : dès la seconde dose, ils parviennent à dormir debout et, comme cette substance a des propriétés hallucinogènes, elle les apaise sans les rendre apathiques. En fait, ils rêvent tellement qu’ils sont souvent persuadés d’être devenus de vrais chevaux avant que leur dressage ne soit effectivement achevé !... Mais je ne voudrais pas vous ennuyer avec ces détails purement techniques...

L’assemblée protesta, émerveillée par notre apparence de bêtes et avide d’informations. Je n’avais jamais vu tant de convoitises dans des regards. Cinq paires d’yeux me brûlaient plus que le soleil de plomb de cette journée.

Curieusement, je me sentais presque soulagé d’apprendre l’origine artificielle de mes cauchemars : loin d’être la preuve que je perdais la raison, ces rêves, aussi pénibles qu’ils fussent, étaient un exutoire à mes angoisses et le demeureraient tant que je serai capable de les distinguer de la réalité...

Un incident inattendu me donna alors la plus cuisante honte de ma vie. Tout mon corps se couvrit de rougeur.

 — Mais c’est Simon Brassot ! s’écria une femme qui s’approchait de moi. Pour une surprise ! Mais comment allez-vous, Simon ?

Je reconnus Madame Rosier, mon professeur de maîtrise ! Déjà humilié d’être exhibé devant des inconnues, j’éprouvai un embarras insupportable devant cette femme que je respectais et qui avait toujours soutenu mes recherches universitaires. Je crus un moment qu’elle exigerait qu’on me libère, pour que je puisse finir mes études. Mais j’étais au bord d’un gouffre et elle m’y jeta d’une chiquenaude :

 — Vous aviez disparu, Simon ! Ainsi, c’était pour rejoindre mon amie Marielle ! Vous avez raison, l’avenir auquel vous pouviez prétendre était bien frustrant. Je comprends votre choix. Ici, vous êtes bien, on s’occupe de vous, vous êtes libre de toutes les contraintes de la société et le cadre de l’île est enchanteur. Bravo ! Vous auriez au moins pu me prévenir, Simon, grand cachottier ! fit-elle en me pinçant la joue.

 — Toubib... Constance, ajouta Marielle Moreau, il s’appelle Toubib !

 — Ah, oui ? Ça lui va très bien !

Madame Rosier me détailla mieux. Ce professeur de maîtrise qui m’avait promis un avenir en or, étudiait mon harnachement, me tirait sur les couilles et me flattait la croupe, geste que je considérais désormais comme ancestral et typiquement féminin.

 — Très bien cette queue, et ce petit trousseau, là, — klink, klink ! — est très commode. Dès que possible, ma chère Marielle, je serai ravie de monter Simon !

 — Toubib !

 — Comment ? Oh, pardon ! Toubib ! Il faut respecter les personnalités de chacun de ces chevaux, excusez-moi !

Le docteur Moreau nous présenta ensuite aux autres femmes. D’une grande élégance, elles appartenaient à l’intelligentsia, la haute bourgeoisie ou le monde des affaires. L’une d’elles, grand chapeau noir avec voilette, tailleur Chanel, bas noir et escarpins vernis était une baronne, Gladys de Simplon, chargée de nous enseigner quelques leçons de savoir-vivre. Je reconnus aussi Jackie Williams, la célèbre rock-star noire. Lancée par la mode disco, elle avait su s’adapter avec brio à toutes les modes musicales. Son tube restait l’immortel I Want To Be Your Wife. Revêtue d’une tenue intégrale en vinyle rouge, outrageusement maquillée, elle se dandinait sur des talons de quinze centimètres. Avec l’extravagance d’une bête de scène, la rock-star se branla contre mon nez. Elle ouvrit le zip de sa seconde peau et fit descendre la fermeture éclair jusqu’à son sexe. Elle y pressa mon visage et je me mis à la lécher. La montée de son plaisir la rendit ordurière :

 — Fuck me ! Fuck me ! Waooh ! Toubib ! You have a sweet tongue ! Yeah !

Elle mouillait ! D’un va-et-vient violent, elle s’empala sur ma langue qui la pénétrait comme un sexe d’au moins quinze centimètres !

 — Yyyyeeaaaaahhhhh ! ! !

Marielle Moreau nous annonça alors à nous autres, montures, que Jackie Williams allait vous apprendre à maîtriser vos cordes vocales et à en jouer.

 — Toute la gamme des hennissements chevalins vous sera inculquée pour que nous puissions mieux nous faire comprendre et exprimer vos pulsions. Il nous fallut remercier et hocher la tête en chœur vers la rock-star qui masturbait maintenant ses énormes seins siliconés. Se croyant sur scène, acclamée par des fans en délire, ses grosses lèvres rouges jetèrent un sauvage : « I love you, fucking horses ! »

Cette femme adulée, surmédiatisée, prônant la paix universelle et multipliant les concerts gratuits pour le respect des Droits de l’Homme, était en rut devant dix hommes transformés en bêtes à plaisir. Malgré l’horreur de ce moment, j’éprouvai quelque apaisement à voir d’autres hommes agir aussi servilement que moi. Ma lâcheté et mon impuissance trouvaient une résonance. Je passai machinalement un coup de langue tout autour de ma bouche pour essuyer les sécrétions de Jackie Williams. Slarp, slurp ! Glourps !

La star commença tout de suite son cours. Je m’égosillai à imiter un hennissement. À tour de rôle, nous poussions un cri, puis se fut une cacophonie ridicule et hilarante pour l’assistance. Jackie Williams y mit un peu d’ordre et de rigueur, nous fit travailler les syllabes et nous aida à placer notre voix. Des exercices vocaux de son invention détendirent Miss Moreau et ses invitées.

 — Hi-Hi-Hi-Hi-Hinnnn ! HIN ! HIN ! HINHINHIN-HINHIN ! BBLLRR !

Le soir, dans les stalles, les écrans vidéos diffusèrent en boucle pendant trois heures de nouveaux exercices avec la chanteuse. Cela ressemblait aux émissions de gymnastique télévisées. Entre les exercices, passaient les clips de ses plus grands succès. Miss Moreau, qui jouait les speakerines, expliquait que c’était pour nous détendre et nous récompenser.

I Want To Be Your Wife !

I Want To Be Your Wife ! I Want To Be Your Wife !

Fuck Me Now ! Fuck Me Now ! My Love.

I Want To Be Your Slave !

I Want To Suck Your Cock !

I Want A Child Of You

 *

Clip, clop, clip, clop,clip, clop !

Gling, gling !

 — Oooh !

Madame Rosier descend de son cheval. Elle détache de l’anneau anal sa mallette et la clé de l’antivol. Elle attache l’antivol à la boucle du collier et à l’une de celles qui sont scellées au mur de parking de la fac.

Elle retire vigoureusement le gode-queue de l’anus de l’animal. On lui en a déjà volé trois !

Une étudiante se gare juste à côté. C’est Netty.

 — Bonjour, Madame Rosier !

 — Ah, Netty, bonjour ! Tiens, on vous a piqué sa queue ! À la fac ?

 — Oui, j’en ai marre ! C’était un cadeau de ma mère, un gode de quarante centimètres, un super diamètre de huit avec plein de petites aspérités sur toute la surface. Castor l’aimait beaucoup ! Maintenant, il a le trou du cul à l’air !

 — Faites donc comme moi, Netty. En attendant un autre gode, mettez-lui un gros bouchon de liège. Regardez le trou de Toubib, il est bien protégé ! En cas de pluie, ça reste imperméable !

VIII. Les bonnes manières

Après mes ablutions matinales, Liza me conduisit dans l’enclos. La baronne de Simplon me trouvait stylé et souhaitait me donner des cours particuliers de bonnes manières.

 — Ah, Toubib, heureuse de te voir !

Elle me tendit l’extrémité de sa cravache que je léchai aussitôt. Puis elle marcha de long en large et me détailla derrière son porte-lunettes.

 — Belle cambrure, fesses hautes, élégance naturelle, souplesse ! Tu as toutes les qualités, Toubib ! Frau Doris t’apprendra vite à trotter et galoper avec aisance. Restent quelques rudiments de savoir-vivre toujours très difficiles à acquérir. Quand tu les auras assimilés, tu seras le compagnon idéal pour ces dames, qui auront la fierté et le bonheur de te monter pour d’agréables promenades champêtres.

Première leçon : hocher la tête de haut en bas de façon bien démonstrative quand la cavalière entre dans la stalle, pour montrer son plaisir de la retrouver. Un cheval de race doit constamment hocher la tête car il est heureux qu’on s’occupe de lui. À chaque intonation gentille, à chaque caresse ou flatterie, il faut hocher la tête !

Deuxième leçon : ne pas implorer ni quémander, ne pas hennir de mécontentement. La cavalière agit toujours pour le bien-être du cheval. Ne pas faire le beau dans l’espoir d’avoir quelques friandises mais les attendre sagement. Il n’est jamais bon de gâter un animal. Le sucre ou le chocolat restent des récompenses exceptionnelles, des encouragements qui stimulent le comportement du cheval.

À la troisième leçon, la baronne fouilla dans sa robe de dentelle. Elle s’assit sur le canapé qu’elle avait fait transporter dans l’enclos et releva ses froufrous, me présentant son sexe soigneusement épilé. Cette femme de goût entreprit de m’enseigner l’art du cunnilingus. Un cheval bien dressé devait savoir lécher à merveille, avec science, passant du clitoris aux grandes lèvres, introduisant sa longue langue dans le vagin, respirer les odeurs, parcourir les muqueuses, revenir sur le bouton rose, le titiller du bout de la langue, le mordiller, l’aspirer...

La baronne n’arrivait presque plus à parler et commençait à gémir devant mon application et mes progrès. J’apprenais vite. Après son orgasme, elle me recommanda de bien avaler, de ne perdre aucune goutte de ce succulent breuvage qui était pour le cheval un gage de bienveillance.

 — La cavalière peut aussi lui faire lécher son anus. Cette délicate pratique se nomme « feuille rose » et demande beaucoup de dextérité. S’il vient à la dame d’uriner ou d’extraire quelques matières fécales, le cheval doit satisfaire la cavalière en absorbant ses excréments. C’est d’ailleurs une récompense qui impose de grands hochements de tête !

Comme seule la pratique pouvait dépasser la théorie, la baronne de Simplon se mit en devoir de me déféquer dans la bouche. L’étron chaud et nauséabond glissa inexorablement dans le fond de ma gorge. La baronne me dit de bien mâcher en hochant la tête.

 — Après le festin, ne jamais oublier de nettoyer l’anus. C’est hygiénique et cela peut procurer à nouveau quelque plaisir à la cavalière.

La baronne semblait plutôt frigide de ce côté-là...

La leçon fut interrompue par l’arrivée de Marielle Moreau et Madame Rosier dans un grand brouhaha de sabots et de hennissements.

 — Alors, Baronne, en plein travail ? lança Marielle, goguenarde.

 — Ah, ma chère, votre protégé est un prodige. Il a de bonnes manières, croyez-moi. Vous pourriez envisager de le dresser pour un concours d’élégance. Il en a lés aptitudes.

Tout à son sujet de prédilection, les bonnes manières, la baronne parlait, parlait, tandis que je continuais à lui lécher l’anus. Au moment où elle évoquait l’importance de la propreté du cheval et la nécessité de vérifier régulièrement sa dentition, un puissant jet d’urine jaillit de son trou. La bouche ouverte, je déglutis la liqueur divine.

 — Ma chère, finissez tranquillement votre précieuse leçon. À 14 heures, je présenterai Toubib à un hôte de prestige. Allez, yaah !

D’un coup d’éperon, le docteur Moreau fit reculer sa monture. Guidant les rênes, elle la fit pivoter et repartit au galop avec Madame Rosier.

La baronne lâcha un pet sonore.

 — Un cheval ne se retient pas s’il a envie d’uriner. La nature est impérieuse. Si Toubib a un besoin pressant, Toubib urinera sous lui, qu’il soit seul avec sa cavalière ou devant une assemblée de mille personnes. Ce n’est en rien un acte déplacé : un cheval peut uriner en toute occasion, mais il est préférable qu’il attende sa promenade ou qu’il soit en plein air dans un enclos, ou dans sa stalle.

Les épanchements de la baronne m’avaient en effet donné envie et j’urinai sans attendre.

IX. Les divertissements du Capitaine

À 14 heures, harnaché et attelé à un sulky, je fus conduis par Liza devant le perron. Je n’en crus pas mes yeux. Marielle Moreau discutait avec un homme ! Je veux dire un homme libre, habillé avec distinction et décoré d’une légion d’honneur ! Pantalon de flanelle, chemise et veste Prince-de-Galles. L’homme avait les cheveux ras et le visage carré. Je pensai un instant que c’était un policier venu me délivrer, mais il palabrait poliment avec la propriétaire de l’île et tenait une cravache à la main.

Liza me fit stopper près de lui et descendit du sulky.

Il me jeta un coup d’œil rapide.

 — Belle bête !

Liza lui montra les clés du gode et du corset et la commande de la queue. Il détacha la clé du gode, la fit tourner trois fois dans la serrure et l’engin se gonfla davantage. Laissant le soin à Liza de remettre la clé, il alla vérifier l’attelage et le mors, puis sauta dans le sulky. C’était probablement un homme de caractère, avare de mots et rompu au pouvoir.

Miss Moreau s’approcha du sulky.

 — Ménagez-le, Capitaine, il est encore très jeune.

 — Ma chère, je vous suis reconnaissant de m’accueillir ici, dans un lieu qui ne souffre la présence d’aucun homme, mais je n’ai pas de conseil à recevoir. J’ai payé ! Et je connais mon métier ! Vingt ans de cavalerie, ça forge un caractère ! J’espère simplement qu’elle est majeure et vaccinée, votre bourriche ! J’veux pas de problèmes ! Yaaahhh !

Twack ! Twack !

Cataclop, cataclop, cataclop, cataclop, cataclop, cataclop !

Giling, giling, giling, giling, giling, giling !

Le capitaine de cavalerie était parti au grand galop, laissant les deux femmes bouches bées. Je pouvais remercier le dressage sévère de Frau Doris qui m’avait permis si vite de me tenir sur mes quatre pattes. Cette fois-ci, la course était périlleuse, je transpirais à grosses gouttes, le fouet claquait et le conducteur avait programmé la queue à sa vitesse la plus rapide. L’homme ne cherchait même pas à ralentir dans les virages. Il tirait comme une brute sur les rênes et je saignais des lèvres. J’avais espéré plus de compassion de la part d’une personnede mon sexe, mais le capitaine se croyait sur un champ de bataille.

Twack ! Twack !

 — Yaaahhh !

Il stoppa net. Nous dominions une vallée. Je m’abreuvai à une auge, tant pour étancher une soif inextinguible que pour soulager les blessures de mes lèvres.

Le capitaine me détela et poussa énergiquement le sulky. Sans prendre la peine de dégonfler le gode, il le sortit d’un seul coup de mon anus. L’homme avait une force herculéenne. Ne sachant où poser l’engin, il me retira le mors et m’enfonça profondément les trente centimètres du gode dans la bouche. Quand il fut bien calé, il tourna encore la clé pour grossir le diamètre de l’appareil. Les joues enflées, je crus que ma bouche allait éclater. Mes yeux sortaient de leurs orbites et mes larmes jaillissaient toutes seules. En me regardant sévèrement, il m’appela « Gorge Profonde ». La seule parole que cet homme m’adressa ! Il hurla de rire tandis que je pleurai de plus belle. Ignoble contraste !

Il se mit ensuite derrière moi et me fit ployer les jambes arrières. Empoignant mes fesses, il m’attira violemment contre lui et une verge énorme s’enfonça dans mon anus. Il commença à limer et déchargea après quelques minutes. Le capitaine sodomite parvint ensuite, à force de patience, à m’introduire tout son avant-bras. Il déploya lentement son poing et ses doigts caressèrent mes parois anales brûlantes.

En guise de dessert, il s’offrit une petite pipe. Son sexe me parut presque aussi volumineux que le gode. La baronne de Simplon avait omis de m’enseigner les rudiments de la fellation. C’était la première de mon existence et j’espérais bien la dernière ! Je pompai ce dard turgescent qui s’enfonçait loin dans la gorge. Bientôt, je sentis son plaisir monter. Il allait et venait, utilisant ma bouche comme un vagin. Quand il commença à gicler, il se recula et se masturba frénétiquement. Des flots de sperme chaud me sautèrent au visage, dans les yeux ! La Baronne de Simplon ne m’avait pas appris ce qu’il fallait faire. Hocher énergiquement la tête ? Je ne fis pas de zèle et nettoyai d’un grand coup de langue le sexe désormais flasque du capitaine.

Le retour fut aussi pressé que le départ. Dans un tintamarre de grelots, de harnachements et de claquements de fouet, je galopai vers les écuries. Le sodomite freina au dernier moment, soulevant un nuage de poussière.

Marielle Moreau qui assistait à l’entraînement d’un jeune cheval, attendit qu’il mette pied à terre et, d’un mouvement de sourcil, lui demanda s’il avait fait une promenade agréable.

Le capitaine répondit en me cinglant une dernière fois mes fesses, striées d’hématomes et de zébrures profondes.

 — Bonne bête !

 *

Après quelques années de bons et loyaux services à Moreau’s Island, Georgia Desidero, esthéticienne de génie, a décidé de voler de ses propres ailes. Devant l’accroissement des ventes de chevaux, elle a créé un concept révolutionnaire qui lui assure une fortune inespérée : des salons de toilettage chevalin qui, outre les soins de beauté classiques, répondent à des demandes de transformations physiques, poses d’anneaux et autres bijoux.

Elle a fondé Étalon 2000, premier salon d’esthétique entièrement dévolu aux chevaux. Situé à deux pas du Trocadéro, il s’adresse principalement de la clientèle huppée du XVIe. Georgia, poussée par le succès, a rapidement ouvert d’autres lieux dans Paris. Elle s’est entourée d’une armée de jeunes filles recrutées parmi des étudiantes et leur apprend les secrets de son art : comment s’occuper d’un cheval, comment le laver, bien nettoyer les orifices, l’épiler si besoin, les méthodes de piercing, etc.

C’est le premier jour de Netty Castel, élève vétérinaire qui a accepté le job pour payer ses études. Georgia la supervise afin qu’elle n’abîme pas le cheval d’une cliente. Surtout que, dans ce quartier, les dames sont très difficiles, très à cheval sur le service.

Netty doit nettoyer Toubib, qui appartient à la pharmacienne de la Porte de la Muette. Après l’avoir bien bouchonné et lui avoir brossé les dents, elle retire le gode-queue. Georgia lui montre comment bien récurer l’intérieur du rectum avec le balai-brosse prévu à cet effet. Il faut frotter fort en faisant tourner plusieurs fois l’instrument et bien l’enfoncer. Ensuite, Georgia adapte à l’entrée de l’anus un gros tuyau relié à une pompe. Il s’agit d’un lavement : le produit injecté contient des substances chimiques qui assainissent et assouplissent les chairs, et les parfument. La pharmacienne a demandé de la rose, cette fois-ci. Enfin, grâce à un écarteur qui maintient le trou grand ouvert, Netty inspecte le résultat avec une petite lampe et une loupe. Cela semble parfait, mais Georgia lui recommande une dernière vérification en fist-fuckant l’animal. Au fond du cul, Netty ne constate aucune anomalie. C’est bien la partie du cheval la plus délicate à nettoyer ! Le sexe ne demande que dix minutes de soins.

Toubib propre, il faut alors passer aux changements qu’a demandés la pharmacienne. Un anneau à la base du gland, notamment. Georgia laisse faire Netty. En revanche, elle pose elle-même un anneau au front, juste au-dessus de deux yeux, car ce piercing est plus délicat. Les choses se compliquent avec l’injection de collagène et de silicone exigé par la cliente. L’effet de la piqûre est immédiat : Toubib a subitement les lèvres gonflées.

La poitrine nécessite une opération chirurgicale désormais classique. Au bout de quelques heures, Toubib possède une magnifique paire de seins, très sexy, avoisinant les 115 centimètres de tour, bonnet D ! Les bouts aussi ont été grossis, auxquels pendent deux jolies clochettes. Une lotion colorante est étalée sur tout le corps, qui devient bleu pâle. Enfin, ultime raffinement de la propriétaire, Netty pique les testicules de Toubib pour qu’il éjacule du sperme vert Véronèse !

Le lendemain, la pharmacienne revient chercher Toubib. Il l’attend, déjà sellé, et hennit à l’arrivée de sa maîtresse. Celle-ci est satisfaite de la transformation et gratifie Netty d’un pourboire royal. Elle descend au trot la place du Trocadéro pour remonter l’avenue Georges Mandel. Toubib croise un cheval rouge fluo du plus mauvais goût.

Regardant la pharmacienne partir, Netty demande à Georgia s’il est courant de colorer le sperme.

 — Oh, c’est juste pour frimer ! Une mode passagère... Dans ce quartier, les clientes sont très gadget ! Viens, nous devons aujourd’hui féminiser complètement un bel étalon, le castrer, lui couper la bite et lui placer un beau vagin artificiel.

 — Tout un programme, en effet ! s’esclaffe Netty.

X. Le fils prodigue

 — Eh bien, Toubib, t’en fais une gueule ! Tu passes par toutes les couleurs ! Ah, la, la, qui peut savoir ce qui s’passe dans la cervelle d’un cheval ?

Liza haussa les épaules. J’émergeai de mon énième cauchemar. Depuis des mois que je moisissais sur cette île, je n’avais pas connu une seule nuit paisible... Je savais maintenant que ces rêves horribles provenaient de substances incorporées à ma nourriture mais je croyais que les drogues hallucinogènes procuraient des visions extravagantes – paradisiaques ou infernales – et non des cauchemars si tragiquement réalistes.

Je mangeai pourtant ma mixture sans hésitation car j’avais faim et je reconnaissais ses vertus : j’étais devenu très musclé, aux pattes, au dos. Mes hanches s’étaient épanouies, mais ma taille était restée très mince en raison du corset. Le dressage de Frau Doris jouait aussi son rôle dans ma transformation. Je ne pouvais plus imaginer marcher comme un homme et je me surprenais parfois à regarder les personnes qui m’entouraient, ces femmes debout sur leurs jambes, toujours en position dominante, me dépassant de quelques têtes, comme appartenant à une autre espèce ! Heureusement, je luttais désespérément pour ne pas sombrer dans la folie. Simon Brassot, ce nom sonnait bizarrement à mes oreilles... Je m’habituai à Toubib ! Miss Moreau était heureuse de mes progrès et de mon adaptation !

Ce jour-là, je fus conduit par Liza au cabinet de Georgia. Miss Moreau me donna un chocolat.

 — Brave Toubib, cela fait maintenant dix mois que tu es ici.

Dix mois ! Dix mois d’enfer ! Si longtemps déjà ! J’en avais perdu la notion du temps, privé de tout repère ! Je n’avais pas revu Netty depuis dix mois ! D’ailleurs dans l’état où j’étais, c’était préférable... Miss Moreau devina mon étonnement :

 — Mais oui, Toubib ! Maintenant tu es adulte. Tu es devenu robuste et ton dressage s’achève. Tu peux désormais être monté. Et nous allons faire notre première promenade à dos de cheval, tout à l’heure, tu veux ?

Hihihinhin ! C’était plus fort que moi, je hennissais en secouant la tête dès qu’on me posait une question !

 — Georgia va ajouter la touche finale : quelques anneaux supplémentaires pour te rendre plus beau encore. Je suis sûre que tu en rêvais depuis longtemps ?

Hihihinhin !

La réalité rejoignait mes cauchemars, à moins que je n’eusse désormais le don de voir l’avenir ! J’eus droit à l’anneau frontal et à celui à la base du gland dont j’avais rêvé. Une piqûre de collagène aux lèvres me fit ressembler à ces top-models à la lippe artificiellement boudeuse. Grâce au ciel, il n’était pas question de seins siliconés !

Pendant toutes ces opérations, je restai docile et obéissant. On ne m’entrava pas aussi rigoureusement qu’au début. Liza me fixa à une armature métallique dont la forme me relevait très haut les fesses. Je pouvais à peine bouger mais, tout au plus, me cabrai-je parfois lors d’une petite douleur.

Miss Moreau, dont je ne pouvais plus voir que le bout des bottines, m’annonça la fin de la séance :

 — Maintenant, Toubib, c’est un peu douloureux mais nécessaire. Il faut qu’on sache à qui tu appartiens, si par malheur tu t’égarais ! Pauvre bête séparée da sa maîtresse, snif ! Tu vas être marqué au fer rouge à mes initiales. En cas de perte ou de vol, on reconnaîtra mon sceau. C’est ainsi qu’on procède avec les chevaux.

 — Que pensez-vous de la fesse gauche, Marielle ? suggéra Georgia.

Miss Moreau regarda l’emplacement choisi. Elle préféra plus haut, près de la naissance des reins. Je tremblai de tout mon corps et mes clochettes tintèrent de plus en plus, à cause de mes spasmes. L’anneau anal vibrait un peu aussi, et faisait cliqueter les clés. Liza fit chauffer le fer qui, par un fait exprès, était placé juste devant moi. C’était affreux.

Attendant que le fer rougisse bien, les femmes se lancèrent dans une discussion stupide sur le film qu’elles avaient vu la veille à la télévision.

Liza saisit le fer.

Je tentai bêtement de me libérer de mon siège de coercition mais je ne pus bouger que la tête ! Je ruisselais de peur ! J’entendais le grésillement du feu. Je sentais la présence des trois femmes derrière moi. Un silence et une attente insoutenables...

Klink, klink, klink, digling, digling, klink..

Grggggggggrrrrrrr !

HHHIIIIIIIIIIIIIIIINNNNNNN ! ! !

Marqué comme les bestiaux ! La douleur était-elle plus morale que physique ? Je sentais toujours la brûlure, ancrée dans ma chair, quand Liza me détacha, me fit boire et me bouchonna pour essuyer ma sueur.

Miss Moreau caressa doucement de l’ongle le contour de la marque encore tiède, ce qui me fit geindre. Elle lécha autour de la plaie le sang qui avait coulé puis posa un petit baiser sur la marque. Ce comportement me révulsa.

Georgia me fixa autour de la minerve une chaînette avec une plaque dorée :

Toubib
Propriété de Marielle Moreau.
Moreau’s Island.

Un cadenas scella la chaînette à un crochet derrière la minerve. Georgia tendit la clé à Liza qui la suspendit au trousseau de l’irremplaçable anneau anal.

Dehors, Armelle nous attendait avec une selle qu’elle fixa au corset grâce à des attaches spécialement prévues.

Miss Moreau ne se lassait pas de me surprendre : elle se déshabilla devant moi entièrement. À quarante-cinq ans passés, cette brune sculpturale aurait damné un saint. Elle ne me cacha rien de son intimité et je vis dans ce comportement une nouvelle preuve de mon statut de bête devant laquelle la pudeur est sans objet.

Elle chaussa des bottines en cuir montantes. Les talons aiguilles, vertigineux, la grandissaient et donnaient à ses longues jambes une perfection excitante. Deux éperons étincelants parachevaient l’ensemble. Elle ne s’habilla de rien d’autre, mit le pied à l’étrier et sauta sur la selle. J’eus un instant de vertige. Elle me caressa les seins pour m’apaiser et prit le mors.

Au premier coup de cravache, j’emportai cette nouvelle Lady Godiva vers la campagne verdoyante.

 — Ooohh !

Souple comme une liane, Miss Moreau sauta à terre et contempla un instant le paysage. Harnaché, corseté, épilé, sellé, bridé, engodé, percé, marqué, fouetté, éperonné et à quatre pattes, à côté d’une voluptueuse femme nue qui me tenait par les rênes et me caressait le crâne, je fus pris d’un fou-rire incontrôlable qu’heureusement, le mors transforma en gémissement.

 — Sage ! Sage, mon Toubib, sage !

Miss Moreau se mit devant moi et écarta doucement les cuisses, tout en continuant à me caresser le crâne :

 — Eh bien, vilain, tu n’es pas heureux de te promener avec ta maîtresse, hein ?

Je sortis ma langue et lui léchai le con comme me l’avait appris la baronne. Fouillant dans le vagin, je sentis que le docteur Moreau sécrétait abondamment. Elle se laissa aller à mes caresses, se masturbant d’un doigt lé clitoris. Ses soupirs s’entrecoupaient d’affectueux « Gentil... Sage... Mon bel étalon... » Elle actionna le gode-queue au maximum de sa vitesse, interprétant le plaisir qu’elle exigeait me voir éprouver. Je la sentis partir.

 — OOOh, OUI ! Oui ! Lèche bien ! OOOUUUI ! AAAAAaahhh !

La chair apaisée, elle me demanda gentiment si je voulais boire. Comme je hennissais, elle urina violemment dans ma bouche. Une douche de Miss Moreau et ma queue frétilla de bonheur !

Le jour baissait. Ma cavalière m’entraîna au grand galop vers un endroit jusqu’à présent inconnu de moi. Quel spectacle devions-nous offrir ! En pleine nature, une femme nue et libre de toute contrainte, sexuellement épanouie et un homme maintenu en esclavage, constamment humilié et violenté ! L’une galopant sur l’autre !

Nous arrivâmes dans une clairière. Une bâtisse métallique avec un enclos. Miss Moreau était fébrile. Elle s’embrasa et parla avec émotion :

 — Toubib, je vais te montrer la merveille de la nature. Derrière ces hauts murs d’acier se trouve ma plus belle création, le secret de cette île. L’étalon parfait ! Il a un prénom humain car c’est mon fils, Jean-Claude. J’en ai fait une créature forte et sublime. Il n’avait jamais disparu, il fut simplement mon premier coup d’essai... un coup de maîtresse ! Regarde !

Elle composa un code, et la lourde porte métallique s’ouvrit sur une immense piste protégée par des murs de verre. Miss Moreau, fière et émue, cria :

 — Jean-Claude, c’est Maman !

Je vis alors sortir d’un enclos caché une créature hallucinante, un cheval de l’Apocalypse. Ce médecin dément qui avait transformé son mari en chien avait osé se livrer à la plus odieuse opération sur son propre enfant. Jean-Claude était un être dégénéré, qu’une consommation abusive d’hormones avait rendu monstrueux : il avait atteint la taille d’un véritable cheval et en avait acquis toutes les caractéristiques physiques, jusqu’à la taille de son sexe !

Comment avait-elle pu arriver à un tel résultat, à moins d’avoir accouché elle-même d’un enfant-phénomène, d’un fils-centaure ! Miss Moreau s’émerveillait devant son fils. Il buta plusieurs fois contre la paroi de verre. C’était un cheval, excepté son visage, cruellement humain : les traits fins, des yeux bleus, une certaine grâce... il devait avoir à peine vingt ans ! Au milieu de la piste, il regarda sa mère, puis poussa un hennissement lugubre et déchirant, à crever les tympans.

Je fus saisi d’angoisse et crus comprendre « Maman », plainte déchirante d’un enfant torturé par une mère dépravée. Je n’avais jamais connu instant plus bouleversant et tragique. J’en oubliai ma propre situation !

Au galop, Miss Moreau me reconduisit jusqu’à ma stalle. Je m’éloignai de cette clairière maudite en espérant avoir vécu un nouveau cauchemar.

 *

Après des années de galère passées à faire de la figuration et des tournées miteuses, Janine Gormin eut une idée de génie qui lui apporta une gloire nationale, puis au-delà des frontières.

Après un tour du monde d’un an, acclamée dans les plus grands music-halls — Munich, Milan, Tokyo, Las Vegas, Moscou — elle revient à Paris pour triompher sur la scène de l’Olympia.

Depuis plusieurs mois déjà, le music-hall affiche complet et les places se vendent au marché noir.

Janine Gormin, connue désormais sous le nom de Lolo Domina, a créé un numéro unique au monde, « réalisé sans aucun trucage ». Elle exhibe « Toubib, le cheval qui parle » !

Ce soir, elle participe à une émission de télé populaire au cours de laquelle elle a promis de révéler le secret de Toubib.

Sous les applaudissements nourris des spectatrices, elle entre au trot sur le plateau de Sybille, l’animatrice du « Succès des Stars ».

 — Merci, Lolo Domina, d’avoir accepté notre invitation. Et merci à Toubib aussi !

 — Je vous en prie, Sybille, on ne peut rien vous refuser. Vous êtes si craquante : si vous dites oui, je ne dirai pas non ! réplique aussi sec Toubib, en articulant bien chaque syllabe malgré son mors.

Le public en délire éclate de rire à la répartie du cheval.

 — Lolo, continue Sybille, reprenant son sérieux, comment avez-vous dressé Toubib, qui non seulement prononce des mots, mais semble les comprendre et posséder le sens de la répartie ?

 — C’est que je suis très intelligent, Sybille ! Hinhinhinhin ! ! ! piaffe Toubib qui lèche ses grosses lèvres. Je peux vous donner quelques cours de langues particuliers...

Nouveaux rires.

Lolo détache le mors de la gueule de Toubib pour y enfoncer un gode. Elle se rassied.

 — Excusez-moi, Sybille, mais c’est la seule façon de parler tranquillement. Toubib est très bavard ! C’est en fait une grande histoire d’amour...

 — Entre une femme et un cheval ?

 — Si vous voulez, oui. Avant d’être un cheval, Toubib était un jeune étudiant très brillant, promis à une belle carrière. Lorsque nous avons connu le Grand Changement, nous permettant enfin d’utiliser les hommes à des fonctions plus utiles, Toubib venait juste de décrocher son doctorat. Il enseignait à la fac comme titulaire et j’assistais souvent à ses cours comme auditrice. Je l’avais repéré et le jugeais idéal pour faire une bonne monture. Je me suis chargée personnellement de son dressage.

 — Il était consentant ?

 — Malheureusement non. Je dois remercier le personnel de Moreau’s Island, dont les dresseuses sont exceptionnelles. Les chevaux qui sont formés là-bas sont irréprochables. J’ai étroitement travaillé avec Frau Doris et, en quelques mois, l’ex-étudiant est devenu un charmant Toubib à quatre pattes, agréable à caresser, obéissant et agile. Dès le début du dressage, je voulais conserver la voix du garçon et son intelligence. Ses facultés psychologiques devaient être préservées afin qu’il puisse toujours raisonner avec brio, soutenir une discussion et même avoir un sens de l’improvisation.

 — Autant de qualités incompatibles avec un dressage !...

 — Effectivement, Sybille. Les étapes d’un dressage sont éprouvantes. Pour que le cheval se sente en harmonie avec son nouveau corps, nous devons nous montrer intraitables. Son esprit ne doit pas être troublé par des états d’âme qui le rendraient inapte à devenir un bon compagnon, à trotter, galoper, faire des courses. Le dressage journalier et l’habitude font peu à peu disparaître tous ces freins au progrès de son évolution. L’apprentissage du hennissement provoque la perte du langage humain. En fait, lorsqu’on admire nos braves compagnons, fiers de nous promener sur leur dos, heureux à la vue de friandises, obéissants, on se demande parfois s’il leur reste une once d’intelligence humaine ?

 — Des dresseuses comme Frau Doris, justement, argumente Sybille, affirment que non. Et elles mettent un point d’honneur à transformer totalement tout homme en cheval...

 — Bien sûr. Mais certaines femmes aiment prêter à leur bête des sentiments humains et leur parler. Le secret de Toubib tient dans ce paradoxe. Son dressage est exceptionnel, car j’ai tenu à en faire un cheval parfait, épanoui, réagissant comme n’importe quel autre cheval, tout en lui conservant cette intelligence humaine qu’il possédait dans sa vie pré-chevaline. Le dressage s’est doublé de discussions et d’exercices intellectuels. Aujourd’hui, Toubib a toujours son esprit d’homme mais agit comme un cheval.

 — Mais comment un esprit humain peut-il accepter cet état ?

 — Tout simplement en lui expliquant l’intérêt de la chose, en le convaincant par des réflexions, en lui inculquant les vertus de l’obéissance et la suprématie du pouvoir féminin. Ce que femme veut... dit la sagesse populaire. Toubib est devenu cheval non seulement à force de coups de fouets mais aussi d’arguments et de dialectique. Toubib n’est pas un cheval. C’est un homme convaincu et fier d’être un cheval.

 — Pouvez-vous, chère Lolo, nous faire une démonstration de son talent ?

Lolo Domina se lève pour retirer le gode.

 — Ah, c’est pas trop tôt, je commençais à étouffer avec ce gode acheté en soldes !

Rire général du public.

 — Bon, maintenant que vous avez assez bavassé, on peut rentrer à la maison ? J’en ai envie d’un plus gros dans le cul et je veux jouer au piano pendant que vous préparerez ma mangeoire.

 — Dis-donc, Toubib, tu peux rester poli. Et c’est moi qui décide, d’accord ? Commence par te présenter au public.

 — Je m’appelle Toubib, j’ai deux ans et je suis un gentil petit cheval qui parle et qui pète ! Hinhinhinhin ! ! !

La salle délire devant les facéties de l’animal. Le numéro comique de Lolo est vraiment au point. Elle forme avec son cheval un duo irrésistible dans lequel la bête fait les quatre cents coups, se montre effrontée. Après une dernière vanne bien sentie, le canasson est sévèrement corrigé par Lolo Domina. C’est le clou du numéro : sous les coups de fouets de plus en plus douloureux, Toubib hennit des insanités d’une vulgarité renversante, perpétuant la tradition chansonnière la plus grivoise :

 — Oh oui, c’est bon, vas-y salope, plus fort, ! Oui, défonce-moi la raie ! Encore ! Sur les couilles, fais-les éclater, ma Lolo ! Oh, tu m’fais bander avec ton fouet ! J’vais t’défoncer, si tu continues, chérie !

Hinhinhinhin ! ! !

Lolo a sorti un CD-2-titres hilarant, « À cheval sur mon dada ! » et envisage le tournage d’un film dont Toubib sera la vedette : « Toubib, champion de ces dames ». Grand succès commercial en perspective, et futur nanar millésimé.

XI. Toubib champion

Je m’appelle Toubib et je vous emmerde ! Je m’app...elle Toub... S... Simon... Simon Brassot ! ! !

Mes cauchemars devenaient de plus en plus stupides et insupportables.

L’écran vidéo s’alluma. Miss Moreau apparut sur l’écran.

 — Bonjour, Toubib ! Bien dormi ?

Que pouvait-elle savoir des tourments qu’elle m’infligeait jusque dans mes nuits ? Je hochai la tête.

 — Bien ! Aujourd’hui, tu as besoin de toutes tes forces. C’est un grand jour et j’ai invité beaucoup de monde. Malheureusement, Netty est toujours retenue à Paris. J’organise une grande course dans l’île. Tu vas concourir contre vingt autres chevaux. Quand tu auras fini de manger, retrouve-moi devant le perron.

Marielle Moreau porta une tasse de thé à ses lèvres et avala une biscotte pleine de confitures. Elle me décrocha un petit sourire coupable, de ceux que font les femmes surprises en péché de gourmandise, et éteignit brutalement la vidéo. Écran noir.

La bouillie fut servie en double ration et Liza me bouchonna, me nettoya et me pomponna avec un soin particulier pour ce jour de fête.

La palefrenière me conduisit au perron. J’avais de très beaux sabots en cuir rouge montant jusqu’aux genoux et aux coudes, et un corset flambant neuf, d’un rouge aussi vif, en fait une selle-corset que Liza avait solidement fixée et serrée au maximum. Sur la têtière, étaient fixées quelques plumes rouges. Mes lèvres siliconées étaient maquillées en rouge vermillon ainsi que mes testicules que Liza avaient un peu étirés avec un tube en métal de cinq centimètres de longueur. À l’extrémité de ce tube étroit, ballottaient mes couilles rouges, comme une grosse boule de billard. Mon sexe non plus n’avait pas été épargné. Un long tube métallique le serrait et faisait doubler de volume le reste de chair qui sortait à l’extrémité du tube, rendant le gland turgescent. À l’anneau fixé à la base du gland gigotaient deux minuscules clochettes. Ah, les clochettes ! J’en avais partout, ce jour-là : aux oreilles, à chaque testicule, aux mamelons et sur tout le diamètre du gode-queue ! Un véritable cheval de parade qui cliquetait à chaque mouvement !

D’autres montures décorées de façon aussi excentrique que moi attendaient déjà. La fenêtre ouverte de la salle de réception laissait échapper des éclats de voix, des rires, des gloussements typiques de mondanités entre femmes.

Je vis Rocky, le chien de Miss Moreau, descendre les marches en aboyant. Il portait maintenant des lunettes à triple foyer. Sa maîtresse, radieuse, descendait les marches avec cérémonie, suivie d’une autre femme.

Marielle Moreau portait une incroyable tenue fétichiste. Un porte-jarretelles de cuir noir lui étranglait la taille et maintenait des bas de latex transparent. Elle portait par-dessus une blouse en vinyle blanc moulante qui lui descendait au ras des fesses et se fermait devant, sur toute la longueur, par une fermeture éclair qu’elle avait juste remontée à hauteur du nombril, si bien qu’elle dévoilait presque entièrement ses seins pressés dans le vinyle. Des chaussures blanches aux talons vertigineux complétaient l’originalité de sa tenue.

L’autre femme avait une tenue plus sportive. Des bottes d’équitation munis d’éperons d’argent, un short moulant en vinyle jaune, et pour le haut, un simple soutien-gorge noir garni de pointes externes. Au cou, elle portait un large collier garni de pointes et, sur la tête, une casaque jaune.

 — Voilà Toubib, ma chère Camille, le cheval que vous allez monter aujourd’hui.

La femme me contourna, me caressa les fesses, s’amusa avec les clochettes pendues aux testicules, soupesa mon gland avec sa badine et me cingla les épaules. J’étais habitué à ces traitements si vils mais son discours me hérissa le poil... moralement, puisque j’étais épilé.

 — Ah, Marielle, votre île est un paradis. Si son système était appliqué au reste du monde, croyez-moi, l’économie mondiale serait bouleversée. Vous avez trouvé le remède au chômage. En transformant les hommes en chevaux, toutes les femmes pourraient travailler. Cela créerait de nouveaux emplois : dresseuses, palefrenières, usines d’harnachements et de fouets. Les nombreuses banques de sperme ont suffisamment de réserves pour donner naissance artificiellement à de nouveaux mâles qui remplaceront les précédents. La durée de vie moyenne d’un cheval étant d’une vingtaine d’années s’il a été ménagé suffisamment, nous ne manquerions jamais de montures... Hélas, ce monde de femmes est une utopie pour quelques décennies encore. Votre île est un pont avancé vers le futur !... Ce cheval a l’air parfaitement sain, robuste et heureux...

 — Venant d’une économiste comme vous, Camille, le compliment me va droit au cœur, répondit humblement Miss Moreau.

Camille monta en selle. Se penchant vers Marielle, elle insinua la main dans l’ouverture de sa blouse et remonta doucement vers un sein qu’elle caressa voluptueusement. Sur le ton de la confidence, elle lui promit de gagner la course.

Nous étions une vingtaine à piaffer devant la ligne de départ, nos cavalières sur le dos. Étrange spectacle en cette aube du XXIe siècle, sur une île perdue, à l’abri de la morale la plus rudimentaire.

Je n’avais jamais vu autant de monde. Plusieurs centaines d’invitées, de nationalités variées, toutes dans leur plus élégant apparat. Dior... Chanel... Klein... Les effluves de parfums chics narguaient mes narines. Jeunes, mûres ou âgées, ces femmes déclinaient toutes les variétés du comportement féminin. Leur foule perverse me glaça le sang et détruisit le peu de moral qui me restait encore. Je n’imaginais pas que la passion de Miss Moreau eut tant d’émules. C’était écœurant !

Les invitées se promenaient parmi les chevaux, commentant leurs atouts respectifs. Elles tenaient un programme en main que Miss Moreau avait fait imprimer pour l’occasion. Une lolita de dix-huit ans se planta devant moi et lut quelques lignes :

 — Ah oui, c’est Toubib ! Un an de dressage, très obéissant. Outsider à six contre un... Biographie : Simon B., français, vingt-six ans, 1 mètre 80 et 75 kilos. Niveau d’études universitaires : Bac + 3. Envisageait être vétérinaire. Très intelligent. Passion : le cheval... Tiens, c’est marrant, ça ! Il doit se plaire ici ! Humm, je vais miser sur lui, ça peut rapporter.

Cette notice biographique distribuée à des centaines d’exemplaires, révélant mon identité à toutes les invitées marquait ma déchéance de façon humiliante. Pendant que j’entendais ce texte, je sentis des mains parcourir mes fesses ou tirer sur mes attributs virils. J’essayai de faire abstraction des commentaires assourdissants dont les bribes me parvenaient de ci de là : « Regarde comme il a l’air con !... Ça, c’est du cheval !... Tu crois qu’il bande encore ?... Quel cul !... Tu te rends compte, le vicieux, il a un gode énorme dedans !... Il est canon, çui-là ! »...

Un coup de feu résonna. Miss Moreau demanda le silence pour que les cavalières et leurs montures se concentrent sur le départ. La foule se répartit des deux côtés de la route.

 — Que la meilleure gagne !

Bang !

Camille, l’économiste, me cingla les fesses et m’éperonna les cuisses. Je partis au grand galop, la queue virevoltante. Les autres montures firent de même. Hallucinant. Miss Moreau aurait pu faire courir ainsi une armée entière de soldats ! Les sabots soulevaient la poussière, ce qui rendait la course difficile. Je fus effaré, car le parcours était parsemé de spectatrices ! Il devait y avoir un millier d’invitées ! Elles hurlaient le nom de leur favori au passage. J’entendis le mien à plusieurs reprises, des encouragements, des sifflets. Camille me fouettait comme une dingue.

Devant moi, une monture s’effondra de fatigue, ce qui n’avait rien d’étonnant, car sa cavalière devait peser cent kilos ! Un peu plus loin, un autre resta sur le côté, une jambe cassée, pendant que sa maîtresse fulminait et le frappait de rage. Une monture qui avait perdu sa cavalière continuait imperturbablement à courir !

Je maintins le rythme et me retrouvai dans le peloton de tête. Nous n’étions plus que sept ou huit à courir, hennissant sous l’effort surhumain, le corps trempé de sueur.

Excellente cavalière, Camille conservait un rythme soutenu et m’encourageait par ses cris. À quelques mètres de l’arrivée, deux nouvelles montures s’effondrèrent, provoquant un remous de stupeur dans la foule. Camille me souffla alors dans l’oreille une phrase décisive.

 — Allez, Toubib, fonce ! Si tu perds, je demanderai de Marielle de te couper les bras pour te mettre aux champs. Yaaahhh !

Thwak ! Thwak ! Thwak ! Thwak !

Je redoublai de courage et trouvai des forces insoupçonnées pour échapper à ce destin terrible ! J’arrivai premier sous les sifflets d’admiration, les acclamations et un torrent d’applaudissements.

Miss Moreau accourut devant moi et vint féliciter... Camille. Tout le mérite de la victoire revenait à ma cavalière économiste qui avait su me driver avec maestria. Miss Moreau m’ignora royalement et une soubrette latexée me ramena aux stalles.

J’étais anéanti par tant d’injustice. Malgré ma condition inhumaine, j’aurais aussi voulu ma part de remerciements !

Le soir, Miss Moreau me visita dans ma stalle et, pour la première fois de ma détention, j’éprouvai quelque bonheur à sa venue, à ses caresses et à sa voix douce. Je ne parvenais plus à lutter contre ces sentiments indignes et je hennissais.

 — Toubib, tu as bien couru aujourd’hui, tu sais... Ce fut un beau spectacle. Les paris ont rapporté une somme considérable. Camille a gagné 200.000 francs pour sa victoire.

Le comble de mon aliénation était qu’elle puisse faire gagner autant d’argent à mes bourreaux.

 — Toi aussi, continua Miss Moreau, tu mérites ta récompense. Viens.

Elle me conduisit dans la grande salle de dressage. Les gradins étaient bourrés. Toutes ces femmes attendaient, certaines éméchées par le vin, grisées de succès ou noyant leur défaite. L’ambiance était électrique. Au milieu de la piste, Miss Moreau, telle une Madame Loyale, fit rouler les tambours et annonça la récompense.

Frau Doris surgit, montée sur une créature qui me parut sortie tout droit de mes cauchemars. Mes songes devenaient prémonitoires.

La monture de la dresseuse était presque identique à moi sauf qu’elle possédait une coiffe blonde tombant en cascade sur ses épaules, très glamour, et une paire de seins énormes. Une poitrine somptueuse qui ballottait joliment à chaque pas ! On aurait dit Lolo Ferrari ! Miss Moreau réduisait-elle aussi les femmes en pouliches ? Son speech démentit ce qui me semblait aller à l’encontre de ses idées.

 — Mes chères amies, le cadeau de Toubib ! Il va opérer devant vous sa première saillie. Arrivé à l’âge adulte, sevré pour la course, Toubib va connaître sa première jument ! Cette belle pouliche, baptisée « Foufoune », est aussi le fruit du dressage bienveillant de Frau Doris...

Applaudissements de l’assemblée. Sifflets d’admiration !

 — Il s’agissait d’un célèbre acteur de films pornos que les plus coquines d’entre vous ont peut-être reconnues : Carlo Damati, dit Queue-d’Acier ! Mais oui, mes chéries, ce hardeur valeureux, disparu depuis deux ans, est devenu une magnifique pouliche, sexy et désirable. On parle souvent de la difficulté des acteurs X à changer de métier. Eh bien, je pense que Carlo a réussi sa reconversion ! Sa féminisation est l’œuvre de Georgia Desidero, mon esthéticienne...

Nouveaux applaudissements.

 — Hormones féminines de croissance, seins siliconés, ablation des parties génitales — que vous pouvez admirer au petit salon dans un récipient de formol — et mise en place d’un vagin artificiel très perfectionné. Mais assez parlé, Toubib et Foufoune s’impatientent !

C’était incroyable ! Carlo Damati, ce symbole du machisme sexuel, baiseur professionnel, était devant moi, castré et devenu pouliche !

Frau Doris avait encore fait des miracles de dressage. Foufoune trottina vers moi, frotta son visage sur mes épaules et mes fesses, commença à renifler mes couilles et à léchouiller mon sexe de sa longue langue. Il était en chaleur et bronchait !

Frau Doris me plaça derrière lui, me fit monter sur son dos, prit mon sexe et le dirigea à l’entrée de son vagin. J’étais manipulé comme un étalon en rut qu’on mène à la jument. Une cinglade sur mes fesses et je pénétrai en Foufoune. Cette position, qui s’apparentait vaguement à une levrette était rendue difficile par l’absence de point d’appui. Je ne pouvais pas me tenir à partenaire.

Je donnai des coups saccadés du bassin auquel Foufoune répondit par des hennissements de plus en plus aigus. J’étais stupéfait du comportement de cet... homme. Et plus encore du mien ! Une chaleur incontrôlable coulait dans mes veines, mon sexe devenait énorme ! Était-ce l’effet d’un an d’abstinence forcée ou la perversité de la situation qui m’excitait ? Je n’osai y réfléchir et laissai libre cours aux instincts qui me submergeaient !

Le vagin de Foufoune était tiède, suintant d’humidité. Très perfectionné, Miss Moreau n’avait pas menti. L’assistance vibrait à chaque coup de boutoir, dévorée par un voyeurisme exacerbé. Des femmes se léchaient frénétiquement, d’autres se caressaient, certaines marquaient juste une curiosité scientifique devant la saillie.

J’éjaculai par trois fois dans Foufoune qui hennit comme une démente. Une odeur de foutre et de sueur envahit le chapiteau. Miss Moreau, ordonnatrice de cette barbare cérémonie des sens, chercha sa part d’applaudissements et entreprit un strip-tease intégral sous les coups de fouet de Doris. Exhibitionniste et masochiste, cette femme ne connaissait aucune limite à la débauche !

Ce fut le début d’une orgie générale. Certaines soubrettes latexées — des hommes comme Foufoune, je le compris alors — furent tourmentées au milieu des étreintes saphiques. Frau Doris hurlait des injures en allemand en fouettant Miss Moreau, conduite à la longe. Celle-ci, un mors de fortune dans la bouche, poussait un rire de fillette en imitant le hennissement des chevaux. Elle hochait la tête de manière caricaturale et singeait la démarche des cavales bipèdes.

 — Höher... Schnell... Höher !

Twhak ! Thwak !

Foufoune se mit à me sucer le sexe. Je jouis, hurlant à me rompre les cordes vocales.

 *

Elle regarde longuement à travers les grilles. Émue, elle tend la main vers Toubib qui la lèche affectueusement. Les visites régulières qu’elle fait à l’abattoir la révoltent. Ce jour-là, elle achète Toubib, vieux cheval délaissé qu’on doit mener à la mort.

Cette femme d’une grande générosité, c’est Marlène Garbo, ancienne sex-symbol du cinéma qui s’est lancée à corps perdu dans la défense des animaux, et plus particulièrement des montures humaines.

Toujours désirable, très star, Marlène Garbo joue habilement de son passé sulfureux pour obtenir des dons et sensibiliser les femmes à sa cause.

Trop de chevaux sont abandonnés quand ils ne galopent plus assez vite. Lorsqu’une femme achète une nouvelle monture, plus rapide et plus jeune, il est fréquent qu’elle abandonne l’ancienne dans un champ. Ces chevaux errants meurent de faim ou finissent dans des écuries privées, bons pour l’abattoir.

Des boucheries chevalines font leur commerce sur cette dureté d’âme que Marlène Garbo combat énergiquement.

La baronne de Simplon, la Moreau’s Island, les instituts de Georgia Desidero ont rejoint ses fidèles. Toutes ces bénévoles luttent pour le respect des montures.

Cette année, Marlène Garbo a organisé un grand gala où l’on peut adopter des chevaux abandonnés.

Elle a déjà obtenu des résultats. Révulsée par l’utilisation de chevaux en hiver, les jours de grands froids, elle a rendu obligatoire le port de harnais, jambières et corsets chauffants. Souvent, à Noël, des femmes insouciantes ressortaient d’un réveillon chez des amies et retrouvaient leur monture morte de froid, gelée sur place. Aussi, l’amie des bêtes fait pression sur les municipalités pour la fabrication de stalles gratuites dans les rues.

Jean-Paul Gontrand, un styliste très proche de la star, a lancé un modèle de gode-queue « spécial hiver » qui dégage des ondes chaudes dans l’anus du cheval et irradie tout son corps. Georgia Desidero a mis au point une crème chauffante qu’il faut appliquer sur tout le corps du cheval avant de le sortir.

Ces progrès ont fait baisser de 50 % la mortalité des chevaux en hiver.

Marlène Garbo se démène maintenant pour créer un immense parc pour ses chevaux malades et abandonnés.

Son combat le plus difficile reste la lutte contre certains lobbies industriels qui n’hésitent pas à utiliser des montures pour des travaux inhumains. Le sort des chevaux dans l’extraction souterraine des métaux constitue pour elle le summum de la barbarie. Elle ne supporte pas non plus les chevaux publicitaires, déambulant dans les rues des grandes villes pendant des heures, avec des slogans marqués au fer rouge sur tout le corps. Ce concept est venu des États-Unis. Ces chevaux couverts de marques deviennent rapidement inutilisables.

Elle se bat aussi pour éviter les abus dans les développements hormonaux des seins. Certaines maîtresses ont des pouliches dont la poitrine phénoménale traîne au sol ; celle-ci est alors cruellement bondagée et attachée pour ne pas gêner la marche de la bête. Des concours stupides de la pouliche aux plus gros seins se sont même multipliés, au grand regret de Marlène Garbo qui reste fidèle à des canons esthétiques classiques.

La neige tombe, poudreuse. Toubib a retrouvé le moral et trotte dans le parc. Marlène Garbo, douillettement emmitouflée dans son manteau de fourrure synthétique, lui cingle les fesses pour le faire galoper. Son gode l’emplit de chaleur. La crème de Georgia irradie sa peau et ses sabots sont bien fourrés.

La queue virevoltante, il conduit la star vers un nouveau combat.

XII. Retrouvailles

Les jours se suivaient, depuis cette nuit orgiaque. J’avais honte. Quand je pensais à Foufoune, je me prenais à bander...

Miss Moreau recevait tous les jours des amies auxquelles elle conseillait de me monter. J’eus plusieurs fois la visite du capitaine de cavalerie. Son scénario restait invariablement sordide. Il voulut m’acheter, ce à quoi Miss Moreau répondit :

 — Il n’est pas à vendre. Plus tard, éventuellement...

 — Eh bien, vous me mettrez prioritaire, quel que soit le prix !

Des cavalières aussi voulaient m’acheter, notamment Camille l’économiste. Certaines, après la promenade, jugeant ce plaisir incomparable, souhaitaient envoyer leur ami – qu’elles désignaient généralement du terme de soumis ou d’esclave – aux mains expertes de Frau Doris. C’est ainsi que Miss Moreau s’enrichissait, en acceptant de dresser des hommes en chevaux pour un prix exorbitant. Mais il est vrai que le travail était long et le résultat de qualité.

La renommée de sa spécialité devait circuler dans les cercles très fermés de dominatrices averties. Je pus constater d’ailleurs qu’elle bénéficiait de quelques appuis politiques bien placés puisque j’eus le loisir d’être chevauché par la femme d’un célèbre chef d’état. Le plus surprenant fut une mère supérieure d’un couvent de Carmélites qui aimait à répéter que tous les animaux étaient des créatures du Bon Dieu.

Je galopais ce jour-là vers le ruisseau qui coulait au milieu de l’île. Ma cavalière se trémoussait. On dit parfois que les femmes ont des orgasmes avec des chevaux en raison des tressautements de la selle sur leur sexe. Je commençais à en être convaincu.

Près du ruisseau, elle descendit et laissa tomber les rênes. Elle me flatta les fesses. C’était une femme taciturne qui n’avait pas desserré les dents pendant toute la promenade. Elle était près de moi et respirait fort. Mes œillères m’empêchaient de la voir. Elle s’assit contre un arbre, en face de moi.

Netty ! C’était Netty !

Je ne l’avais pas revue depuis plus d’un an, depuis qu’elle m’avait demandé de gagner cet enfer. Elle était toujours aussi belle. Je me sentis humilié de l’avoir ainsi promenée avec naturel, dans mon état, comme un cheval. Humilié d’avoir réagi à ses coups de fouets. Humilié de la voir m’observer maintenant.

Ses paroles me mirent du baume au cœur. Netty ne pouvait réagir comme les autres perverses que je côtoyais désormais.

 — Tu t’appelles Toubib maintenant ! Tu sais, Marielle m’avait bien dit qu’elle s’amusait avec toi. Je n’imaginais pas la puissance de son jeu. Je croyais à quelques séances sado-maso, sans plus. Tu me crois ? Il y a quelques mois, elle m’a envoyé une cassette-vidéo, A Perfect Pony Boy, sur ton dressage et ta vie ici. Rien n’était épargné. Cette vidéo est vendue très chère sous le manteau... Je crois qu’elle est allée trop loin avec toi. Dès que possible, je te libérerai. Mais pour l’heure, je dois continuer à te traiter en cheval, tu comprends ? Je ne peux pas te racheter, tu vaux trop cher, mais je trouverai le moyen de convaincre Miss Moreau.

Mon cœur bondit. J’entrevis un espoir de liberté. Connaissant la détermination de Netty, j’étais fou de bonheur, persuadé de sa réussite.

 — Pour gagner un peu d’argent, Miss Moreau m’a conseillé d’écrire un roman à partir de la cassette. Je te l’ai amené. C’est le récit de ta transformation, publié dans une collection d’avant-garde. Le manuscrit a été immédiatement accepté. Je me suis un peu inspiré des classiques que j’aime. Et le titre est un peu ronflant, comme un bouquin des Orties Blanches, L’île maudite des montures humaines. C’est un récit d’aventures situé dans les années trente, sur une île inconnue du Pacifique, tu vois le genre ! N’empêche que le livre a pulvérisé les ventes.

Elle me sourit avec compassion.

 — L’histoire finit bien ! Les méchants sont punis et les esclaves regagnent la civilisation.

J’essayai de parler.

 — JJJ...je....ttt..t..t...ai....m...

 — Non, tais-toi ! C’est défendu et je ne voudrais pas que tu sois puni ! Tu m’expliqueras plus tard... Tu te souviens quand tu me léchais les pieds ?

 — Hinhinhinhin !

Netty se déshabilla. Couchée sur l’herbe, elle me présenta un pied que je léchai avidement. Elle l’introduisit un peu dans la bouche, jouant avec le mors.

 — Aaahh ! Mmmh ! Toubib, tes grosses lèvres et ta longue langue, quelles délices ! Ça au moins, c’est bon, mon chéri ! Ce sera le seul souvenir de ta transformation qu’on gardera !

Son pied rejeta subitement mon visage, rageusement. Je retrouvai la Netty imprévisible et capricieuse que j’aimais.

 — Dis-moi, Marielle m’a révélé que tu avais gagné à une course ? En récompense, tu as pu saillir une belle pouliche qui avait, selon Marielle, une petite chatte bien chaude ? Il paraît aussi que tu étais très excité et que tu as joui plusieurs fois de suite, hein ?

Je hochai négativement la tête, pris en faute.

 — Menteur ! Est-ce que tu as pensé à moi ? Toubib ! Tu ne prendrais quand même pas un plaisir malsain à être rabaissé ainsi à l’état de bête ?

Secouant la tête en tout sens, je réussis à la convaincre du contraire. Elle se releva et approcha son sexe humide de ma bouche.

 — J’espère, Toubib ! Je n’aime pas les carpettes ! Lèche maintenant, enfonce-moi bien ta langue au fond. Ouiii ! Aaah ! C’est vraiment sympa, ce que Georgia a fait à ta langue et tes lèvres... Mmmh ! ! Oui ! ! !

Thwak ! Thwak !

Au comble de la jouissance, Netty me cingla les fesses. Elle était heureuse. Moi aussi !

 *

Simon Kendall et sa fiancée Netty se sont réfugiés dans un abri de fortune, en plein cœur du Montana. Un endroit écarté, loin de la folie du monde. Netty est l’une de ces femmes farouchement opposées au Grand Changement qui a bouleversé l’humanité. Elle refuse de transformer son ami en cheval et a tout abandonné pour fuir avec lui.

Mais Ajita Maddoxx et sa horde de mercenaires parcourent le globe à la recherche des fugitifs. Cette dangereuse chasseuse d’hommes est l’une des plus redoutables qui soient. Vingt ans, cheveux courts décolorés, jambes interminables et sexy, poitrine arrogante couverte d’une profonde cicatrice, sourire carnassier, elle ne se sépare jamais de son Colt automatique rivé à sa jarretelle de cuir. La terrible amazone traque le gibier humain et le revend très cher aux différentes sociétés de montures humaines.

Elle n’a aucune préférence. Tout homme répond à une demande précise du marché et Ajita Maddoxx connaît tous les fournisseurs.

La société Forty and More, par exemple, a fondé sa puissance économique sur la fabrication de montures à partir d’hommes de plus de quarante ans. Son public privilégié est celui de lolitas de dix-huit-vingt ans. Lord and Co exige en revanche des sujets de familles nobles et se met un point d’honneur à former des pur-sang. La mercenaire avait gagné un maximum en leur livrant le roi de Flandrie qui désormais paradait chez la reine d’Écosse, prise d’affection pour ce canasson au drôle d’accent. Showbiz Sulky propose des montures à modèle unique et très chères, constituées par d’anciennes vedettes de la télévision, du cinéma ou du théâtre. Ce sont souvent des femmes de la même branche professionnelle qui achètent ces célèbres montures. Pamela Stanton, présentatrice adulée de CMM, collectionne ses anciens collègues et aime se rendre à l’enregistrement du journal sur ce qui fut le journaliste qu’elle a remplacé. Celebrity, une société avisée, fabrique à la chaîne des montures au visage transformé par la chirurgie esthétique pour fournir à moindre prix des sosies de vedettes. Un cheval à tête de John Farkas, célèbre chanteur, fait fureur actuellement. Le vrai Farkas a été capturé par Ajita en Colombie et vendu, chevalisé, à l’insatiable Jackie Williams, qui l’exhibe et le fouette dans ses concerts, en reprenant, avec une féroce ironie, le tube immortel de l’ex-chanteur, Les Nanas me tombent dans les bras.

La société la plus insolite reste Bizarre Horses pour laquelle Ajita livre quantité de gros Américains et des vieux. Il y a un public pour ça. Les hommes gros sont très difficiles à dresser et tiennent mal sur leurs pattes. En plus, le dressage les fait maigrir et il faut à nouveau les engraisser pour maintenir leur valeur marchande ! Ajita adore travailler pour Bizarre Horses et traquer les phénomènes. Elle a déjà trouvé un cheval à tête d’épingles et un cheval éléphantiasis dont les couilles énormes reposent sur le sol, ainsi que quelques chevaux nains, très prisés pour des cadeaux de Noël.

Simon Kendall, elle le traque déjà depuis plusieurs jours. Cet éminent universitaire ferait les choux gras de la Moreau’s Island, qui se targue de dresser les chevaux les plus intelligents du marché mondial, exigeant surtout des scientifiques ou des universitaires !

Netty revient avec quelques vivres. Voyant la porte en bois de la baraque complètement défoncée, elle accourt en hurlant, pressentant le drame. Le sol est jonché des habits de son ami : pantalon, chemise, chaussettes, caleçon, chaussures ! Ajita Maddoxx a encore frappé.

La mercenaire fonce à toute allure dans le désert, sifflant le dernier air à la mode, fouettant à tout rompre six magnifiques destriers. Dans la remorque arrimée au sulky, le corps pantelant de Simon Kendall, bondagé à mort. Sa tête brinquebale contre le sexe flasque d’un gros homme adipeux. La chasse a été bonne.

Huit mois après avoir livré Simon Kendall à la Moreau’s Island, Ajita a décidé de l’acheter pour son usage personnel. En échange de ses bons services, Marielle Moreau a préféré le lui laisser gratuitement.

Ajita attend donc sur le quai l’arrivée de sa nouvelle monture. Plusieurs chevaux descendent du bateau, tous enchaînés les uns aux autres. Simon Kendall, qui répond désormais au sobriquet de Toubib, est conduit vers Ajita.

À ce moment, une rafale éclate. Alerte ! C’est Netty, fonçant, mitraillette au poing. Ajita a juste le temps de se retourner et d’esquiver une balle. Une palefrenière tombe à terre, la tête éclatée comme une pastèque. Les chevaux se cabrent, affolés. Ajita se cache derrière l’un d’eux, son Colt automatique en main. Netty siffle Toubib qui vient d’être libéré de ses chaînes. Le cheval galope vers son amie qui s’empresse de grimper sur la selle et part au grand galop, la cravache nerveuse !

Sur le quai, assourdi par la sirène d’alerte, Ajita fulmine au milieu des cadavres !

XIII. Révolte

Cette fois-ci, le cauchemar finissait de manière heureuse. Ma Netty m’avait délivré de mon sort et m’entraînait vers un avenir plus radieux, au grand galop, fuyant les balles vengeresses d’Ajita Maddoxx. Mon imagination gavée de séries Z américaines et artificiellement stimulée avait enfin daigné m’accorder un happy-end !

Les paroles encourageantes de Netty m’avait redonné un courage formidable. Ce jour-là, je me comportais alors en cheval zélé, persuadé que le calvaire allait finir bientôt.

Mais Netty ne revint pas. Miss Moreau m’expliqua qu’elle avait dû repartir pour remettre à son éditeur un nouveau manuscrit, la suite des aventures de Toubib. Mes tourments étaient un succès. Les kiosques de gare le vendaient comme des petits pains. Miss Moreau en était très fière.

 — J’ai lu son livre, il est très bien, très réaliste ! Elle s’est bien inspiré des cassettes, mais personne ne pourrait soupçonner la véracité des faits. Toubib, dédicace-le moi... s’il te plaît ?

Ordre ou prière ? Elle me mit un stylo dans la bouche, coincé entre le mors et le palais. Je m’appliquai. Elle me dicta le texte qu’elle souhaitait : « À Miss Marielle, à qui je dois tant de bonheur. Affectueusement. Toubib. »

C’était très mal écrit mais cela lui plut.

 — Un futur collector, ce livre !

J’entendis soudain un inextinguible hurlement ! Un hennissement d’horreur qui retentit au lointain ! Miss Moreau, alarmée, murmura dans un souffle : « Jean-Claude ! »

Liza, le bras ensanglanté, accourut dans l’écurie.

 — Marielle, je suis allé nourrir Jean-Claude. Il a cogné très fort contre le mur de verre, l’a frappé avec ses sabots et l’a brisé. Je n’ai pas pu le calmer. Il allait me tuer. Il vient vers la propriété !

Miss Moreau, saisie d’effroi, m’enfourcha et quitta la stalle au grand galop, ordonnant à Marielle de faire le nécessaire. L’excitation gagnait tous les boxes. Dehors, Frau Doris parvenait mal à maîtriser une vingtaine de chevaux qu’elle dressait au trot. Répondant au hennissement surnaturel, certains d’entre eux entrèrent dans une folie incontrôlable. L’un bouscula Frau Doris et essaya de la piétiner.

Miss Moreau la saisit par l’épaule et la tira hors de l’enclos. Les bêtes se révoltaient, poussées par un appel obscur.

 — Doris, emparez-vous des fusils. Il faudra abattre les plus fous !

Je galopai avec ma cavalière vers la vaste demeure. Un silence inquiétant. Pas un feuillage ne tremblait. Tout à coup, je vis sortir Jean-Claude du vestibule. Il se tenait immobile en haut du perron, dévisageant sa mère. Sa face humaine était monstrueuse ! Monstrueuse, car humaine ! Le visage d’une jeune garçon sur un corps qui n’avait plus rien d’un homme !

Tremblante, Miss Moreau descendit de selle. La suite dépassa l’entendement. Elle s’avança jusqu’au pied du perron, soutenant le regard de son fils, ouvrit les bras et fit tomber sa cape. Elle était nue ! En descendant, les talons de Jean-Claude firent un bruit assourdissant sur le marbre. L’une des marches se craquela.

Il jeta sa mère contre la balustrade, les fesses en l’air. Jean-Claude écumait et son sexe infernal grossissait. Voulait-il faire payer à cette femme des années de souffrance ? Lui restait-il une fibre familiale ? Son gland parvenait à peine à entrer dans son vagin. Mais sa mère était sous l’emprise d’une crise frénétique. Elle hurlait et mouillait, ruisselait le long de la verge de son fils. La lubrification permit au sexe de Jean-Claude de pénétrer plus avant dans le vagin distendu de sa mère. Elle se trémoussa violemment.

L’orage éclata comme dans un film d’horreur. La foudre tomba et effraya Jean-Claude. Aussitôt, une pluie torrentielle s’abattit. L’île était en proie aux éléments déchaînés. Jean-Claude poussa un hennissement épouvantable et s’enfonça entièrement dans sa mère. Je vis le gland monstrueux sortir de la bouche du docteur Moreau, expirant sous l’étreinte de son œuvre. Elle semblait affreusement radieuse. Le membre se retira et le sperme gicla sur le corps déchiré de sa victime pour se mêler à son sang. Une crème épaisse et bouillante, pâteuse : dégringolant les marches, Miss Moreau n’était plus qu’un morceau de chair entièrement couvert de sperme et de sang, battu par la pluie.

Un éclair infernal illumina la façade de la bâtisse. Effrayé par la lumière, Jean-Claude se cabra et galopa au loin. Je restai immobile, saisi par ce dépucelage incestueux, sans même éprouver la joie de voir mourir ma tourmentrice. Comme tout démiurge, elle se sentait immortelle.

Aussi fantastique que cela puisse paraître, le corps fendu en deux, les tripes à l’air, elle vivait encore. Ses mains bougèrent soudain, caressèrent son sexe défoncé. Couvertes du sperme filial, elles s’approchèrent du visage. Et Miss Moreau sortit péniblement un bout de langue tuméfiée pour lécher un doigt.... Avant d’expirer, les yeux extatiques !

Près de moi, son mari, le chien Rocky, poussa un long cri lugubre comme seuls font les chiens désespérés :

XIV Après l’orage

Je vécus un cauchemar éveillé.

La révolte avait été tuée dans l’œuf. Le fantastique Jean-Claude abattu comme une bête féroce, était tombé la face ensanglantée, sous le tir groupé de quatre dominatrices. Il semblait pourtant invincible. Son sexe énorme portait toujours des lambeaux des chairs de sa mère.

Frau Doris, dont le dressage intensif et sévère avait fait une victime désignée des chevaux, était héroïquement parvenue à mater quelques bêtes écumantes de rage par la seule force de ses fouets. C’était vraiment une femme de tête, d’une force prodigieuse. En fouettant à mort l’un des plus faibles chevaux, tombé sous un premier coup, la furie blonde, jurant en allemand et secouée de rires nerveux à la vue du sang qui couvrait le corps de sa victime, était parvenue à tenir les autres à l’écart, leur inspirant une crainte indicible.

Les perturbateurs furent punis selon la loi de l’île.

Ce jour-là fut cérémonial. Sur une immense plaine, toutes les créatures du docteur Moreau assistèrent en silence au supplice. Une vingtaine de chevaux rebelles, solidement attachés à des carcans, présentaient leurs croupes au ciel d’un bleu éclatant. Les fouets faisaient leur office.

Pour cet événement exceptionnel, toutes les relations proches du Docteur Moreau furent invitées, deux cent cinquante expertes ès-sadisme que le deuil transformèrent en monstresses. Elles donnèrent sans compter, sur toutes ces croupes offertes. Certains culs n’étaient plus que des plaies béantes, suintant le sang et le pus. Des culs méconnaissables aux formes vagues. L’île s’emplissait des hurlements plaintifs et inhumains des malheureux. De mémoire de bourreau, jamais une telle cacophonie n’avait été entendue. Et si certaines femmes délicates fouettaient avec un casque insonorisé sur les oreilles, la plupart trouvait une joie supplémentaire à se crever les tympans au son de cette grandiose symphonie.

Quelques-uns, bien sûr, avaient déjà rendu l’âme.

Quand elles furent fatiguées par ce sport éprouvant, les plus revêches des femmes abandonnèrent leurs fouets. Frau Doris, soignant le détail, enfonça le manche du sien dans le cul de sa dernière victime, encore vivante, et lui fit lécher une botte pour la remercier.

Pendant cette interruption, les dominatrices se massèrent un peu leurs épaules endolories par tant d’effort et se désaltérèrent aux buffets installés à quelques mètres devant les condamnés. Dans le même temps, les soubrettes latexées passaient parmi eux et leur attachaient les testicules avec un filin métallique. La plaine avait retrouvé peu à peu son silence. Un silence de mort, sans même le chant d’un oiseau. Complice et voyeuse, la nature inquiète était comme suspendue dans l’attente interminable de la fin du supplice.

Une fois encore, Frau Doris donna le coup d’envoi en tirant énergiquement sur un filin. Un cri aigu, atroce, sortit du gosier de l’émasculé. Raffinement suprême, la belle walkyrie lui fit ensuite avaler ses parties. Nouveau léchage de bottes. En toute circonstance, Frau Doris restait sensible à ces marques de respect et de politesse.

Restaient quatorze montures à castrer. Ce fut fait en quelques minutes, les furies encore vaillantes tirèrent à la courte paille pour savoir lesquelles d’entre elles auraient ce privilège. Liza dédaigna le filin et trouva plus drôle d’arracher les couilles à pleines dents. Elle mordit de toutes ses forces, enfonçant ses ongles dans les chairs tuméfiées des fesses pour prendre appui. Elle fit plusieurs fois virevolter sa tête. Ses deux couettes fouettaient le haut des cuisses du cheval humain :

 — Grrrhmmmphaahhh !

AAAAAAaaaaaaaaaaahhhhhhhhhhhh !

Sous un tonnerre d’applaudissements, Liza brandit une belle paire de couilles entre ses deux rangées de dents rougies. Tel un matador, elle posa son pied sur les fesses du pauvre eunuque qui n’en finissait plus de gémir. Elle lui enfonça profondément son talon aiguille dans l’anus, mit ses mains sur les hanches et enleva son soutien-gorge de cuir. Sa poitrine vibrait intensément. D’un coup de cravache, elle ordonna à son marchepied humain de sourire.

 — Le petit oiseau va sortir, lui dit-elle.

Elle prit la pose, et minauda.

Clic !

Une photo souvenir immortalisa l’instant.

Le soleil baissait. Il était cinq heures et il restait quatorze survivants à achever. Repues de violence, harassées, ces dames préférèrent se ruer sur les petits fours et le buffet fut rapidement dévalisé.

Insatiables, Frau Doris et Liza se chargèrent de la fin des réjouissances. Armées de sabres de samouraï, elles coupèrent les bras des révoltés. Le sang gicla en abondance. Certaines veines pissaient dru. Les cuissardes rouges de leur besogne, les deux femmes, au comble de l’extase, s’embrassèrent voluptueusement et se laissèrent tomber sur le sol pour une étreinte endiablée. Couverte du sang qui giclait des moignons, munie d’un gode-ceinture, Frau Doris porta Liza à l’orgasme, au milieu des suppliciés morts ou agonisant.

Sans se départir de leur flegme habituel, les soubrettes détachèrent les manchots pour les conduire en vitesse à l’officine d’Armelle. Il fallait stopper l’hémorragie au plus vite. Les rescapés du carnage deviendraient d’utiles bêtes de trait.

Ce spectacle apocalyptique avait pétrifié de terreur les nombreuses créatures de l’île. C’était le but recherché. Tuer toute idée de révolte et les conforter dans leur animalité. Surtout les chevaux qui, contrairement aux bêtes de trait ou aux chiens, pouvaient garder au fond d’eux quelques sentiments humains. Obéir ! Se satisfaire d’une vie simple jusqu’à perdre tout sens de la réalité... Accepter l’ignominie de son sort ! L’accepter, s’y habituer puis l’oublier ! Atrophier son cerveau par manque d’entraînement, n’avoir plus qu’une infime parcelle d’intelligence pour obéir ! Accepter l’autorité et vivre... Jamais entreprise de déshumanisation n’avait été si parfaite !

Toubib, qui avait assisté comme les autres au supplice, devait penser tout cela. Timoré, il n’avait pas participé à cette révolte. Ce qu’il venait de voir le confortait dans son comportement servile.

La vaste demeure étincelait de mille feux. L’orgie dînatoire ne faisait que commencer. Les deux cent cinquante invitées, dans leurs plus beaux atours, buvaient un dernier verre à la mémoire de la grande dame qui avait créé ce royaume de souffrance. La regrettée Marielle Moreau eût été heureuse de cette fête somptueuse. Ses mobiliers humains gonflaient d’admiration les poitrines de ses amies. On pleurait une visionnaire !

Au milieu des convives, des plateaux vivants déambulaient sur leurs talons aiguilles, chargés de coupes de champagne et de mini-sandwiches. Leur bouche grande ouverte recueillait les cendres et les mégots.

 — Mais comment fait cette table pour supporter ces déchets ? demanda, intriguée, une fumeuse qui venait d’écraser son mégot sur la langue du mobilier et, interloquée, le regardait disparaître au fond de sa gorge.

 — Ma chère Anne, c’est le résultat de longues recherches, expliqua Georgia. Je ne suis qu’esthéticienne. Seule Marie-Claude, notre chirurgienne, pourrait vous l’expliquer. Je crois que les tissus nerveux de la bouche ont été modifiés pour mieux supporter les brûlures. Et tout l’œsophage est remodelé avec une matière synthétique pour répondre aux fonctions de ce meuble. Malheureusement, sa durée de vie varie de deux à quatre ans.

 — C’est déjà pas mal !

 — Si vous le désirez, Anne, vous pouvez nous envoyer un soumis que nous transformerons. Quatre mois après, nous vous le livrons en parfait état de marche ! Bien sûr, c’est assez cher... Mais pour le prix, il lèche aussi !

 — Me faire lécher par une table ! Chère Georgia, je ne suis pas une dépravée !

Les conversations enflammées cessèrent. La bonne Marie, cuisinière hors-pair, venait de faire son entrée. Cette grosse ménagère, boudinée dans une guêpière noire pleine de farine et de tâches de graisse, devançait un immense plateau porté par quatre soubrettes. Des morceaux de chairs cuites embaumaient la salle. Une odeur inconnue !

 — Viande de cheval cuite au feu de bois, agrémentée d’un lit de pommes de terre, et arrosée d’un jus de viande. J’espère qu’il n’y a personne de la SPA ?

Cette plaisanterie grasse fit rire l’assemblée. Et les voraces se jetèrent sur les morceaux de viandes succulents des rebelles morts. Rien ne se perdait au royaume du docteur Moreau !

La grosse Marie s’éclipsa pour dévorer son plat préféré qu’elle avait baptisé : les roubignolles de Tante Marie.

La lune était pleine. Après un dernier râle de jouissance, Frau Doris se coucha sur le corps chaud de Liza. Au milieu du carnage, sur le sol imbibé de sang, les deux lesbiennes s’endormirent du sommeil des justes.

XV. Héritage

Marielle Moreau avait tout prévu.

Elle avait confié son testament à l’une de ses amies, Maître Thérèse Martin, avec laquelle elle signait souvent des transactions d’esclaves.

Ce notaire d’un genre particulier devait avoir des armoires bourrées de contrat d’esclaves, de ventes, d’achats.

L’île représentait un énorme patrimoine. Pour la lecture du testament, Maître Martin avait convoqué dans son étude parisienne des Champs-Elysées Georgia, Liza et Netty.

Les trois femmes écoutèrent attentivement la voix neutre et monocorde du notaire.

 — ... soit un total de 46 chevaux et 22 juments, 114 bêtes de trait, un chenil de 17 chiens, 132 sulkys et divers attelages, un matériel complet d’entraînement hippique, une écurie de 150 stalles, etc.

L’énumération était anodine. Le secrétaire de Maître Thérèse saisissait un contrat sur son ordinateur. Employé effacé mais efficace, il ignorait tout du contenu véritable de cette succession. Maître Thérèse avait toujours trouvé piquant d’avoir sous ses ordres un homme candide. Les dossiers aux termes plus compromettants, elle les traitait seule. Par-dessus tout, elle aimait le harceler pour mieux le dominer. Elle en restait aux vexations et aux petites humiliations. Aujourd’hui, devant ce parterre de femmes expertes, elle désira pousser ce jeu plus loin et d’un ordre sec, lui demanda de préparer le café.

 — Vous auriez dû y penser vous-même, Robert !

Sans plus se soucier de lui, elle continua la lecture de l’acte. Georgia et Liza étaient les préférées du Docteur Moreau. L’esthéticienne bénéficia d’une somme d’argent considérable. La jeune palefrenière fut promue responsable des écuries. Quant à Netty, pour laquelle Marielle Moreau avait eu un faible, elle héritait de l’île et de toute la fortune.

Après les signatures d’usage, Maître Thérèse renferma les documents dans une enveloppe.

 — Elle n’est pas autocollante ! Robert, je vous ai dit cent fois d’acheter uniquement des enveloppes autocollantes ! Je déteste me servir de ces modèles !

Robert leva la tête d’un air ahuri. La notaire s’avança vers lui en brandissant l’enveloppe. Debout devant lui, elle le dominait. Elle lui demanda calmement de lécher le bord de l’enveloppe. Le rouge monta aux joues de l’employé. L’ordre était humiliant. Impatiente, Maître Thérèse lui présenta devant le nez la tranche adhésive de l’enveloppe. Piégé, Robert sortit la langue et lécha toute la longueur de la tranche. Sa chef rabattit soigneusement l’enveloppe, parut satisfaite et donna une petite tape amicale sur la joue rose de Robert. Jamais elle ne s’était permis une telle familiarité.

 — Vous êtes un lécheur de première, mon petit Robert ! Vous m’aviez caché cette qualité inestimable !

Le pauvre ne savait plus où se mettre. Heureusement, Maître Thérèse y pensa pour lui et le traîna jusqu’aux cuisses de l’héritière. Les femmes rirent de l’empoté. Netty écarta les cuisses, souleva sa jupe et plaqua le visage du garçon sur son sexe. Elle s’en servit comme d’un gode, se masturbant à travers sa culotte de dentelles. N’y tenant plus, lui pinçant fort les narines, elle l’obligea à ouvrir la bouche et lui ordonna de sortir sa langue. Sa patronne l’y encouragea également.

 — Allez, Robert, montrez à Mademoiselle comme vous savez lécher les enveloppes !

Trop faible pour résister, le jeune garçon s’exécuta du mieux qu’il put. Netty se pâma, puis le rejeta au sol d’un coup de pied. Il était l’heure de regagner l’île.

Remerciant encore vivement Maître Thérèse, les trois héritières prirent congé. Sur le pas de la porte, Netty regarda avec des yeux brillants Robert qui gisait sur le sol, éberlué.

 — Vous êtes un clerc de notaire irréprochable, Monsieur. Venez donc me voir un jour sur mon île ! Maître Thérèse, vous y serez toujours la bienvenue.

 — Ma foi, peut-être le week-end suivant... répondit la notaire, qui chuchota : Je pense qu’il est à point.

XVI. Netty Castel, Horse-Mistress

Paris ressemble à toutes les grandes capitales. Une ville polluée, sale, dépravée. Lieu de prostitution organisée et concentration de chômage, dans l’indifférence totale. Puanteur, mouvements sociaux, violence. Netty détestait Paris.

Elle regagnait désormais SON île, le cœur apaisé et rêvant d’un avenir idyllique. Georgia et Liza la seconderaient dans ses idées les plus audacieuses.

Le joyeux trio arriva exténué à la tombée de la nuit. Les quatre chevaux attelés durent galoper rapidement sous une tornade de coups de fouets. Les filles voulaient dormir dès que possible.

Le lendemain matin, pimpante, Netty accourut dans la stalle de Toubib. Sa jeune amie lui annonça la bonne nouvelle. Son bonheur rayonnait de tout son être. Tout lui appartenait, les écuries, les chevaux, tout !

 — Nous avons toujours rêvé de vivre ensemble, heureux ! Tu te souviens ? Maintenant c’est possible !

Toubib n’en croyait pas ses oreilles. Le calvaire était donc fini. Netty allait le délivrer de son carcan. La douce étudiante qu’il avait connue n’avait pas oublié leurs étreintes amoureuses. Elle était restée sentimentale.

Au prix d’un douloureux effort, Toubib parvint à articuler quelques mots, malgré son mors et le manque d’habitude à parler.

 — N...etty, jj...j....jjje ttt’...aim.........jjjj....

Elle lui cingla la croupe sans ménagement.

 — Toubib, qu’est-ce qui te prend ? Tu te mets à parler ! Tu joues au cheval savant ! Ferme-la ! Marielle a fait de toi un cheval émérite. Je trahirais son souvenir en te rendant ton état humain, tu comprends ? On peut parfaitement vivre heureux ensemble comme ça ! Cela ne me dérange pas ! Je me suis faite à cette idée somme toute agréable. Et tu es désormais trop habitué à cette vie animale qui ne semble pas te déplaire ! Ne me déçois plus et reste fidèle au souvenir de Marielle qui a fait de toi une splendide créature. Moi qui t’avais apporté un cadeau magnifique...

Elle lui montra un petit écrin. Dedans, une superbe clochette d’argent qu’elle avait commandée à un célèbre bijoutier parisien. Elle lui retira son anneau nasal et le remplaça par cette clochette étincelante.

 — Elle a été faite sur mesure. T’es trop mignon comme ça ! Mais tu pleures ! Tu pleures de joie, ’Bib ! Brave ’Bib, va ! Tu me plais ! Tu seras heureux avec moi, j’te gâterai !

Et elle sortit de sa poche un bonbon acidulé qu’elle lui présenta dans le creux de sa main. Puis, elle lui caressa la croupe et retira le gode-queue avec dextérité, en quelques secondes. Toubib déféqua devant elle. Elle enfonça de nouveau le gode. Trop facilement à son goût...

 — Je t’offrirai aussi un gode-queue tout neuf. Celui-ci commence à être vieux. J’ai vu un modèle incroyable, d’une grosseur démente, tu me diras c’que t’en penses ! Tu vois que ta Netty est pleine d’attentions !... Salut ’Bib !

Il entendit sa tendre amie s’éloigner du haras en chantonnant.

Cette entrevue le précipita dans le désespoir absolu. C’était le coup de grâce. La mort seule pouvait le sauver de cet enfer. Ou la perte de la raison... Aucun homme ne peut supporter un lavage de cerveau si diabolique, pas même un brillant esprit ! Et c’est même souhaitable !

Toubib se résigna et perdit le reste d’humanité qui sommeillait encore en lui. Son comportement chevalin s’en trouva amélioré. Il devint effectivement la fierté de l’écurie de feue Marielle Moreau, comme elle le lui avait prédit.

Au moins, Toubib ne fit plus de cauchemars. Comme quoi, selon le proverbe, à quelque malheur bonheur est bon...

Netty ne remarqua pas tout de suite ce changement. Elle le félicitait de ses progrès. Quand elle se rendit compte de la perte des facultés psychologiques de Toubib, elle lui fit moins de confidences et lui parla un langage plus simple.

La destruction mentale de son amant lui importait peu. Ou plutôt, elle était primordiale : Toubib devenait un vrai cheval, obéissant au doigt et à l’œil, développant ses capacités physiques. Des atouts majeurs dont Netty s’enorgueillissait. Elle avait des rêves de grandeurs et comptait bien gagner beaucoup d’argent en établissant sur son île des courses de renommée mondiale grâce au réseau clandestin mis en place par le Docteur Moreau. Des courses hebdomadaires feraient d’elle l’une des plus grosses fortunes du monde. Elle envisageait même le tirage d’une lettre d’information destinée aux parieuses, une sorte de journal du Tiercé, avec le pedigree des chevaux, etc. Elle ne connaissait pas de limites. Par ses qualités, Toubib, selon elle, pourrait rapporter une fortune dans les courses hippiques.

Ses pensées s’assombrissaient quand Liza lui parlait de Djamila Hassan. Cette femme redoutable avait aussi hérité d’une fortune colossale. Son mari, émir du pétrole, lui avait confié un petit état d’Arabie dans lequel elle formait pour son plaisir et ses commodités d’extraordinaires chevaux humains. Sa richesse, paraît-il, lui permettait des extravagances impensables et son écurie défiait la logique. Djamila

Hassan souhaitait participer prochainement aux courses hippiques de Netty.

Perdue dans ses rêves, Netty ne vit pas arriver Maître Thérèse, près de l’embarcadère. Le bruit du hors-bord la fit tressauter. Elle alla à l’encontre de son amie. Les femmes s’embrassèrent. Maître Thérèse eut un petit gloussement.

 — Je me suis permis d’amener Robert, puisque nous avons encore quelques affaires à régler.

 — Bienvenu, Robert, fit très cordialement Netty. Je pense que vous profiterez pleinement de mon site enchanteur. Faites-vous du cheval ?

 — Un peu, Mademoiselle Castel, répondit le jeune garçon.

 — Eh bien, nous ferons des promenades ensemble !

Netty proposa d’avancer vers la voiture. Chargé de tous les bagages, Robert traînait derrière son impérieuse notaire.

Stupéfait, il laissa retomber les valises en découvrant les montures humaines de Netty. Il se tourna face à la mer. Le bateau était déjà loin. Les deux femmes lui souriaient toujours. Le garçon paniqua. Maître Thérèse rompit le silence pesant :

 — Chère Netty, je vous ai préparé un contrat temporaire pour Robert. Je souhaite financer son dressage. Et je garde une part de 25 % sur les gains qu’il pourrait rapporter dans les courses.

Thwack ! Thwack ! Thwack !

Clip, clop, clip, clop, clip, clop, clip, clip !

Gling, gling, gling, gling, gling !

Thwack !

Au grand galop, les deux femmes gagnèrent l’intérieur de l’île. Les chevaux filaient avec grâce. Droit devant, Toubib et ses copains fonçaient, le mors aux dents, salivant abondamment, le regard fixe dirigé par les œillères. Leurs queues se trémoussaient dans tous les sens. Maître Thérèse venait de mettre la commande en position galop.

Attaché à l’arrière, au milieu des valises, Robert avait la bouche déformée par un gode. Il était nu et regardait l’océan disparaître progressivement. À ses testicules qui pendaient au milieu de l’essieu avait été fixée une lourde pancarte en bois : Convoi exceptionnel.